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Материалы агентства

Путин считает необходимым вернуть облегченный порядок 
предоставления гражданства: мнения
Президент РФ Владимир Путин считает необходимым вернуть облегченный порядок предоставления 
гражданства тем, кто был гражданином СССР и является прямым потомком родившихся в СССР 
и в Российской империи. Об этом он сообщил на совещании послов и постоянных представителей РФ 
в министерстве иностранных дел.

«Считаю также необходимым вновь вернуться к вопросу об облегченном порядке предоставления 
российского гражданства тем, кто был гражданином СССР и прямым потомком родившихся в СССР или 
даже в Российской империи», — сказал глава государства. По мнению президента, «роль 
соотечественников, постоянно проживающих за рубежом, требует основательного переосмысления, 
поскольку многие хотят быть полезными своей исторической Родине, хотят поддержать её, а наши 
загранучреждения всё-таки недооценивают такой настрой и не в должной мере сориентировали свою 
работу на этом важном участке». Также, по его мнению, необходима полная взаимная отмена визового 
режима с Европой и США, без чего «реальное сближение невозможно».

ИА     REX  : Неужели осуществится какой-то качественный сдвиг в этом направлении?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Чтобы на данном направлении произошёл небывалый качественный сдвиг, было бы правильно обозначить 
алгоритм упрощённого получения российского гражданства в той же речи: первое, второе, третье. И ничего 
лишнего. В таком случае речь Путина стала бы сенсацией не только внутри СНГ, но и во внешнем мире. 
В противном случае соотечественникам, десятилетиями, изнывающими на чужбине, ясно: даже при 
незначительных формальных, юридических улучшениях закона, им, как всегда, придётся иметь дело 
с реальными чиновниками, коррупцией и остальным набором «правил» по встрече с родиной.

За последние годы в отношении Москвы в головах соотечественников сформировалась достаточно 
странная картина: Путина они обожают, но его ставленников, чиновников почему-то ненавидят всей душой. 
В первую очередь тех, кого направляет Москва на работу в их республику. Причём исключений здесь 
практически не бывает: тотальной обструкции русскоязычные подвергают и послов, и консулов, 
и начальников тех или иных гуманитарных, обменных фондов.

Поэтому возвращение людей в русский мир начинается, к сожалению, с традиционной чиновничьей рожи, 
которая становится прочнее любого шлагбаума или таможенного пункта. Таким образом, в проблеме 
консолидации соотечественников, президент Путин стоит перед необходимостью смены аппарата, сидящего 
внутри международных коммуникаций и связей, а не перед номинальным изготовлением правильного 
и нужного закона или тиража паспортов.

Но главным, стратегическим вопросом, в этой связи, остаётся следующий: России выгоднее как можно 
быстрее увести, слить, забрать своих людей из всех постсоветских стран, спешно наградив гражданством, 
или на порядок поднять «уход» за ними в местах текущего проживания? От ответа на этот вопрос зависит 
слишком многое — намного больше, чем от простой смены чиновников.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Идея заменить «соотечественниками» потерянную СССР агентуру влияния из коммунистических партий 
и «людей доброй воли» в путинском Кремле имеется давно и переживала различные стадии. Я в США 
и в Израиле наблюдал разные феномены этого процесса, который, то разворачивают, то сворачивают 
назад. Одно время толковали понятие соотечественника весьма расширительно, потом сворачивали, 
и снова разворачивали. Попутно скупили (и приватизировали под себя или загубили) всё мало-мальски 
русское, что создано в эмиграции за последние 100 лет — газеты, издательства, дома отдыха, церкви. 
В нынешних условиях облегчение предоставления гражданства (если и будет осуществлено, что всё реже 
случается с путинскими заявлениями) скорей всего будет означать, что те, кто и раньше давал российское 
гражданство по блату, теперь получат официальный путь делать это дальше.

Лев Вершинин, политолог:

Насчёт визового режима, безусловно, красиво. Ни Евросоюз, ни Штаты на это, конечно, не пойдут, тем 
самым показав, кто, — не на словах, а на практике, — противник «реального сближения». В идее же 
о российском гражданстве, на мой взгляд, есть и минусы и плюсы. Но плюсов, думается, намного больше, 
минусы, же перечёркиваются, превращаясь в плюсы, введением разумно составленной присяги по образцу 
США и чётко определённых мер взыскания в случае её нарушения.
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Алексей Дубинский, политконсультант:

Речь идёт об упрощении ввоза гастарбайтеров из бывших советских республик Средней Азии. Пока это 
лишь общие слова. Если президент РФ перейдёт к конкретным указаниям и даст поручения о подготовке 
законов, тогда можно будет ожидать каких-то позитивных сдвигов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27437.html

Большинство блогеров не верят в то, что иерархи РПЦ предоставят 
свои дачи для пострадавших от наводнения
РПЦ получила шанс помочь пострадавшим в Краснодарском крае, считает эксперт ИА     REX  , политолог Лев 
Вершинин.

«Насколько мне известно, где-то в тех курортных краях есть дачные комплексы, принадлежащие 
Патриархии. Так вот, если сейчас, как можно скорее, их двери будут открыты для размещения потерявших 
кров, если страждущим волей Патриарха из немалых закромов РПЦ МП будут выделены средства 
на пропитание и прочие нужды, если сам первоиерарх возьмёт это святое дело под личный контроль, — 
тогда очень скоро, уже завтра, кому-либо станет очень трудно (если вообще возможно) раскручивать наезды 
на Церковь. А если этого не случится, уже завтра, — будьте уверены, — начнутся вопли о «попах, 
не пожелавших помочь пастве», — отмечает эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Верите ли вы в то, что РПЦ предоставит свои дачи для пострадавших 
от наводнения?».

Результаты опроса по теме «Верите ли вы в то, что РПЦ предоставит свои дачи для пострадавших 
от наводнения?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, иерархи РПЦ помогут пострадавшим 271 13%

Нет, иерархи РПЦ не заинтересованы 
показывать, как они живут на своих дачах

1596 74%

Трудно ответить 133 6%

Свой вариант ответа 154 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Виктор Князев:

Дачи!? Да вы что! У наших иерархов не дачи, а «резиденции», какие не у всех миллионеров, даже 
на «гниющем» Западе. Несколько сот человек прислуги и охраны. И таких «резиденций» только у Патриарха 
Кирилла несколько десятков!

Ирина Миронова:

Да Вы с ума сошли! Где это видано, чтобы во дворцы с дорогой мебелью пускали пострадавших с улицы?! 
Это Вам — не нанопыль, а гораздо хуже. Да потом эти пострадавшие до самой смерти с Патриархом 
не рассчитаются. Он им миллиардный счёт выставит за испорченную мебель и помятые постели. Частная 
собственность Патриарха — монаха, который вообще не вправе иметь что-либо в собственности, 
неприкосновенна.

Виктор Овчаренко:

В 1991 году я участвовал в экспедиции под парусами «Руская Америка». Прошли от Владивостока 
да Аляски. На Аляске в городе Энкоридж попали в затруднительную ситуацию и нам на помощь пришла 
не православная церковь, а церковь Иисуса Христа святых последних дней, т.е. Мормоны. Накормили, 
обогрели, расселили по коттеджам своих прихожан. Вот такие-то дела.

Борис Костин:

Нельзя пускать на «дачи» РПЦ простых христиан — сильное психологическое потрясение испытают, 
не каждый выдержит. К жертвам затопления присоединятся люди, которые умрут от разрыва сердца, увидев 
богатства самого патриарха.

Гарольд Петров:

Если Церковь лишь духовно окропит и поддержит пострадавших, то и этого с лихвой хватит! Но Церковь 
наша такая, что и сама максимально поможет материально, и даст практические советы мирским властям. 
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Это опрос от неверия. Помните, Христос задержался на проповеди и сказал Апостолам, чтоб плыли без 
него, а он догонит. И вот Апостолы видят, как Христос быстро догоняет их по глади моря Галилейского, 
ступая, яко по тверди. Когда же Он догнал лодку, то Апостол Пётр спросил его, как Он может идти по воде. 
Христос ответил: «И ты можешь — ступай!» Пётр шагнул в воду, на миг ощутил под ногами твердь, но потом 
провалился под воду. Христос вытащил Петра из воды в лодку и сказал: «Пока ты верил, ты стоял, как 
на земле. Только засомневался — сразу провалился». Верьте, не сомневайтесь — и Ваши дела устроятся. 
Касательно же трагедии: народ выбирает власть, какую сам хочет, он же обязан требовать от власти 
исполнения своих наказов. Дать наказ властям края отремонтировать старые гидротехнические сооружения 
и построить новые. И контролировать эти работы. Россия — республика, то есть власть народа. Это надо 
всегда помнить.

Вячеслав Бычков:

Поразительно, как власть и церковь слились в едином порыве к незаконному обогащению! Если принять 
во внимание учение Христа, то господь давно обязан покарать грабителей ограбленного народа. Борис 
Ельцин для укрепления могущества святых храмов разрешил попам торговать водкой. Не удивлюсь, если 
Государственная Дума ФС СФ однажды примет закон на запрет распространения алкоголя по всей стране, 
но разрешит РЦП единственной наследнице православия торговать спиртным и наркотиками для 
возрождения и процветания храмов по всей Руси. Ничто так не дискредитирует церковных служителей 
и чиновников власти, как неуёмная жажда к личному обогащению неправедным путём.

Сергей Гурин:

РПЦ уже настолько себя скомпрометировало своим стяжательством, что они похожи больше 
на представителей «Золотого Тельца» больше чем кто либо. Живу недалече от Финляндии, вижу, как 
относятся финские лютеранские пасторы к окружающей их пастве, нашим попам до этого как до неба. Я две 
навигации работал на линии Сортавала — Валаам. И поверьте, видел много чего. И убедить меня 
в благочестии наших попов невозможно. Есть небольшое количество действительно верующих 
и благочестивых служителей, а основная масса просто рубят бабло под вывеской церкви. Россия уже 20 лет 
переживает всевозможные кризисы. Только у нас вбивается немеряно денег в роскошные божьи дома, 
а ветераны умирают в домах без воды и канализации и возвращают свои награды неблагодарным 
президентам. Удел монахов жить на пожертвования, скромность и благочестие. В РПЦ этого 
не наблюдается.

У моего друга был " Метеор«, работали на линии Сортавала — Валаам, у монастыря был свой флот, 
но не было скоростных, как «Метеор». Монастырь предложил его купить. Когда мой друг отказался, 
«Метеор» сожгли по-тихому на зимней стоянке в Свирице. Он купил другой к наступающей навигации, тогда 
начали давить через административный ресурс и перекрыли доступ к линии. Сейчас у Валаамского 
монастыря четыре «Метеора» и он полностью контролирует все пассажирские перевозки на Валаам. 
С каждого туриста, который приезжает на остров взимается оплата, просто потому, что на остров приехал 
посмотреть. Местное население пытаются выдавить всеми способами, якобы они мешают монашескому 
благочестию. Просто люди знают и видят многое из того, что им не хотелось бы афишировать.

Добавим, что опрос проводился с 8 по 12 июля. В нём приняли участие 2154 блогера, оставивших 455 
комментариев по теме опроса. Напомним, наводнение в Крымске стало крупнейшей природной 
катастрофой за последние годы. Под водой оказались целые жилые территории, счёт погибших 
приближается к количеству в 200 человек. Пострадали не только обычные жители, но и мелкие бизнесмены, 
чьи предприятия — магазины, офисы — также оказались под водой. Настоятель Свято-Михаило-
Архангельского храма города Крымска всю ночь на резиновой лодке перевозил потерпевших на безопасные 
территории. Вместе с двумя прихожанами 27-летний отец Александр Карпец плавал по затопленному 
Крымску, выручая обездоленных и спас 50 человек. По сообщениям СМИ, РПЦ направила гуманитарный 
груз в Крымск. «В Краснодар из Москвы прилетел самолет с группой представителей Отдела по церковной 
благотворительности: два священника и одна сестра милосердия, которые прошли специальные курсы 
подготовки на базе МЧС», — сказал представитель патриархии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27438.html

Миротворческая деятельность России в Южной Осетии в 1992-2008 гг.: 
предпосылки, результаты, основные уроки. Олег Иванников
В этом году Южная Осетия, будучи уже почти четыре года не только «де факто», но и «де юре» 
независимым государством, отмечает 20-летие событий, оставивших пожалуй самую глубокую рану в 
памяти борьбы этого гордого и многострадального народа за свою независимость. И в то же время, именно 
в те, самые тяжёлые, во всех отношениях, месяцы жестокой военной блокады со стороны Грузии, 
безвозвратно потеряв столько славных сынов и дочерей своего отечества, Южная Осетия доказала всему 
миру, что ничто не может сломить волю южных осетин в их борьбе за свою свободу.

В феврале 1992 года руководство Грузии ввело на территорию Южной Осетии многочисленные 
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вооружённые формирования, усиленные бронетехникой и артиллерией. Цхинвал был взят в жёсткую осаду. 
Со слов тех, кто прошёл через этот ад, даже простая попытка выйти на улицу была равносильна подвигу. 
Грузинские вояки расстреливали всех и вся.

20 мая во время эвакуации мирного населения по единственно доступной горной дороге, боевики из 
грузинского села Кехви вероломно напали на колонну осетинских беженцев и расстреляли их. Среди 
пострадавших, в основном, были женщины, дети и старики. Просто остановили и расстреляли, не задавая 
вопросов и не предъявляя никаких требований. Единовременно трагически оборвалась жизнь 36 человек, 
город лишился единственного относительно безопасного транспортного сообщения с Северной Осетией.

Трудно сказать, на что надеялись те, кто отдал приказ о расстреле мирных граждан, но эти люди плохо 
понимали психологию осетин. Прямым ответом на это преступление стало принятие югоосетинскими 
депутатами «Акта провозглашения независимости Республики Южная Осетия».

Оба эти события имели широкий общественный резонанс, и именно они во многом предопредели 
Дагомысскую встречу и последующее принятие решения о создании ССПМ и вводе российских 
миротворцев в зону конфликта.

В те дни решался вопрос выживания целого народа, и русский солдат принёс на землю Южной Осетии мир, 
безопасность и веру в завтрашний день. Кстати, первыми в зону конфликта прибыли десантники 76 дивизии 
ВДВ ВС России, дислоцированной в Пскове. В те далёкие 90-е никто и подумать не мог, что спустя 16 лет 
псковские десантники опять придут на помощь многострадальной Южной Осетии и своими действиями 
внесут серьёзный вклад в успешное проведение операции по принуждению Грузии к миру.

В 1992 году российская армия стала непреодолимым препятствием на пути реваншистских устремлений 
грузинского руководства, избравшего в качестве национальной политики ненависть к негрузинскому 
населению Грузии.

За всё время выполнения российскими военнослужащими миротворческой миссии в Южной Осетии они 
всегда воспринимались и грузинским, и осетинским населением Республики как гарант стабильности и 
безопасности в этом непростом регионе.

Грузинское руководство потратило немало усилий для срыва миротворческой операции, для чего в 
отношении российских миротворцев устраивались многочисленные провокации.

После прихода к власти в январе 2004 года Михаила Саакашвили милитаристские настроения в Грузии 
существенно активизировались. Уже в августе 2004 года была предпринята неудачная попытка покорить 
Южную Осетию силой. Но все последующие события наглядно указывали на то, что грузинское руководство 
не сделало правильных выводов из августа 2004 года.

На подготовку к войне косвенно указывала и частая ротация грузинского батальона ССПМ в зоне 
конфликта, что позволило Грузии к лету 2008 года «прогнать» через Южную Осетию практически все свои 
общевойсковые соединения. Знание местности, расположения российских постов и позиций югоосетинской 
армии во многом и предопределили относительно успешное начало грузинской агрессии в её первые часы.

Общий итог миротворческий кампании, безусловно, позитивный. Российские военнослужащие с честью 
выполнили все возложенные на них задачи. В августе 2008 года батальон сделал даже больше, чем от него 
можно было требовать: половина личного состава несла службу на блок-постах и не имела возможности 
организованно вступить в бой. Оставшиеся в миротворческом городке солдаты и офицеры проявили личное 
мужество и массовый героизм. Грузинская армия так и не смогла взять расположение российского 
батальона штурмом. При этом миротворцы оттянули на себя большие силы грузинской армии, что, 
несомненно, способствовало общей победе над агрессором.

Хотелось бы отметить некоторые аспекты деятельности российского миротворческого контингента, которые 
бросались в глаза не только военным специалистам, но и простым обывателям:

-                     грузинские миротворцы, по сравнению с российскими, были гораздо лучше вооружены: БМП-2 
против российских БМП-1, полноценные АКМ м АК-74 против российских АКСУ-74, большое количество ПК, 
ГП-25 и РПГ-22,26;

-                     грузины не давали своему батальону засиживаться на месте: режим несения службы на блок-
постах не позволял организовать эффективную боевую подготовку, что отрицательно сказывалось на общей 
боеготовности батальона. Поэтому грузинская сторона использовала любую возможность для более частой 
смены своего подразделения;

-                     российский батальон менялся примерно два раза в год. Такие промежутки нахождения в зоне 
конфликта существенно понижали боевые возможности российского подразделения;

-                     Грузия всегда вводила в зону конфликта только элитные части: форма, экипировка, 
вооружение – всё было организовано по высшему разряду. Этот фактор умышленно использовался для 
оказания морального давления на российских миротворцев и население Южной Осетии. От России службу 
в Южной Осетии нёс 135 омсп. Это хорошая часть, с богатыми боевыми традициями, но, как показал опыт 
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миротворческой операции, к подобным задачам целесообразнее привлекать подразделения, обученные 
ведению боевых действий в составе небольших групп. В условиях отсутствия визуальной и огневой 
взаимосвязи между российскими блок-постами, личный состав, несущий на них службу, должен был быть 
обучен действовать самостоятельно, в отрыве от основных сил, в составе отделение-взвод. На 
сегодняшний день этим требованиям наилучшим образом соответствует боевая подготовка подразделений 
ВДВ;

-                     в Южной Осетии нет мусульманской религии. Южные осетины, в отличие от своих северных 
братьев, исповедуют только православие. Российский миротворческий батальон формировался в городе 
Прохладный (Кабардино-Балкарская Республика РФ), поэтому среди российских миротворцев было 
достаточно много мусульман. Этот фактор без большого энтузиазма воспринимался местным населением, 
хотя и не оказывал решающего влияния на отношение местного населения к российским миротворцам.

В принципе, миротворческая операция подтвердила тезис о том, что в зоне конфликта обеспечить мир 
может только та военная сила, которая на порядок лучше подготовлена и вооружена, чем участники 
конфликта.

Надеюсь, что уникальный опыт, приобретённый в ходе миротворческой операции в Южной Осетии, был 
тщательного изучен, обобщён и нашёл своё отражение в соответствующих наставлениях или разделах 
боевых уставов.

Сегодня правопреемником российского миротворческого контингента по праву можно считать 4 ВБ ВС РФ, 
которая является гарантом военной безопасности Южной Осетии от любых посягательств со стороны 
Грузии. Для этого российское соединение обладает всем необходимым.

Только безответственный или ненормальный человек может себя тешить мыслью, что в вооружённом 
столкновении с ВС России у грузинской армии есть какие-либо шансы. С точки зрения международного 
права, нападение на российских военнослужащих, находящихся на территории Южной Осетии в 
соответствии с действующим двусторонним договором между Россией и Южной Осетией, автоматически 
означает объявление войны Российской Федерации, со всеми вытекающими последствиями.

В принципе, в августе 2008 года российская армия по-настоящему и не воевала, она просто наотмашь 
слегка толкнула противника. Введённые в Южную Осетию боевые соединения только начали 
разворачиваться, когда поступил приказ на прекращение огня и начался переговорный процесс. Части и 
подразделения, принявшие участие в боевых действиях, как правило, направлялись в бой с большим 
текущим некомплектом, сразу после совершения тяжелейшего марша по незнакомой местности, не имея 
возможности обслужить технику и вооружение, тем более дать время людям на отдых. И даже в таких 
условиях грузины бежали, бросая на ходу и импортное вооружение и красивую американскую форму. От 
полного краха Грузию спасло быстрое вмешательство ЕС и добрая воля руководства России. Второй раз 
может не повезти.

директор исследовательского центра «Россия — Кавказ» Международного института новейших 
государств (Москва) Олег Иванников

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27439.html

ООН призывает Казахстан к международному расследованию событий 
в Жанаозене
Верховный комиссар Организации объединенных наций (ООН) по правам человека Наванетхэм Пиллэй 
считает, что «репутации Казахстана вредит столько неопределённостей по такому серьёзному эпизоду 
(Жанаозене 16 декабря 2011 года — прим. ИА     REX  ), приведшему к гибели многих людей». Чиновница 
полагает, что лучшим выходом для Астаны было бы «разрешить проведение независимого международного 
расследования самих событий, их причин и последствий».

Напомним, что в городе Жанаозен Мангистауской области 16 декабря 2011 года вспыхнули массовые 
беспорядки, которым предшествовала длительная забастовка нефтяников, недовольных социально-
экономический обстановкой в регионе и бездействием властей. В ходе подавления протестов погибло 
не менее 14 человек, более 80 получили ранения. Были сожжены десятки домов, в том числе здание 
местной администрации и офис нефтяной компании «Озенмунайгаз», а также несколько автомобилей.

Официальная реакция казахстанских властей на заявление представителя ООН пока неизвестна, но опыт 
соседней Киргизии позволяет предположить, что международные эксперты (если даже они будут допущены 
к расследованию) вряд ли получат полную свободу действий. Так, в июне 2010 года на юге Киргизии 
произошли столкновение на межнациональной почве между киргизами и узбеками. Только по официальным 
данным погибло более 400 человек, точные цифры до сих пор неизвестны. Руководство Киргизии поначалу 
с большим энтузиазмом согласилось на международное расследование ошских событий, была 
сформирована международная независимая комиссия под руководством Киммо Кильюнена, однако 
результаты работы западных экспертов были названы клеветническими, а сам Кильюнен был объявлен 
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персоной нон-грата.

Если куда более демократическая и куда менее самодостаточная Киргизия решилась вставлять палки 
в колеса западным следователям, сложно ожидать большей открытости от Казахстана, который очень 
заботится о своём имидже нового азиатского тигра и никому не позволит его запятнать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27440.html

Приверженцы политики Михалкова зарегистрировали партию
12 июля 2012 года министерство юстиции РФ огласило список зарегистрированных новых партий. 
Последней была зарегистрирована Российская консервативная партия «За нашу Родину», сторонников 
Никиты Михалкова. Дата регистрации в Минюсте — 5 июля 2012 года. Как отмечается на сайте партии, 
полный комплект документов для регистрации был подан 24 мая 2012 года, а учредительный съезд прошёл 
28 апреля 2012 года.

В качестве идеологии и политической программы партийцы избрали политический манифест Никиты 
Михалкова — «Право и правда», который определён как «Манифест просвещённого консерватизма».

Создатели партии считают, что возрождение России должно вестись на основе традиций Русской 
цивилизации. Этому убеждению соответствует и утверждённая партией символика — флаг и герб. Флаг 
состоит из двух полос — жёлто-оранжевой и чёрной. Как пишут идеологи символическое значение цветов — 
это сочетание знатности, могущества и богатства, а также добродетелей: веры, справедливости, 
милосердия и смирения, которые обозначает золотой цвет с осторожностью, мудростью и постоянством 
чёрного.

«Такая комбинация не имеет идеологического значения и не использовалась в идеологическом 
противостоянии последних лет, но обладает исторической традицией: это „георгиевские“ цвета, 
использовавшиеся в качестве государственных в России 18-го века, в царствование Анны Иоанновны 
и Елизаветы Петровны, а также на кокардах Петра Великого», — отмечается в описании символики.

Герб — восьмиконечная звезда, которая, как утверждают авторы, «повторяет древнейшую символику 
Русской цивилизации» называется «Русская звезда», «звезда Сварога», «звезда Богородицы» 
и «Вифлеемская звезда».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27441.html

Есть ли у русского языка шансы стать официальным языком 
Евросоюза: мнения
Во Франции начался сбор подписей за использование русского языка в качестве официального 
в Евросоюзе. Этот процесс инициировали многочисленные французские ассоциации, выступающие 
за сближение с Россией, сообщает «Голос России».

По мнению французов, русский язык окажется полезным для дальнейшей интеграции стран Западной 
Европы и Восточной, долгое время находившейся под контролем Москвы. Такой шаг будет полезным и для 
углубления сотрудничества с Россией во всех отраслях. Для того чтобы этот вопрос рассмотрели 
на официальном уровне, петиция французов должна набрать не менее 1 млн подписей минимум в семи 
странах ЕС.

ИА     REX  : Есть ли у русского языка шансы стать официальным языком Евросоюза?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Подписная акция во Франции за усиление статуса русского языка — вершина «креативного мышления» 
гуманитарных московских фондов, которые не способны на более интересные и прорывные политические 
шоу. Интересно, сколько будет потрачено денег на эту благородную цель. Задачи акции решены не будут, 
так как количество носителей русского языка — вне всякой зависимости от наличия на территории Европы 
7 млн русскоговорящих — повсеместно сокращается. Прежде всего, в самих языковых родовых гнёздах: 
в России и на постсоветском пространстве.

Если бы русский язык, после развала Союза, смог раздвинуть свой ареал, смог укрепить свои позиции 
в геополитическом объёме, поставив под свою эгиду ряд новых стран — тогда его позиции в мире 
укрепились бы настолько, что он не нуждался бы ни в каких пенсионерских акциях по сбору подписей 
в свою поддержку. Новые страны, которые никогда не говорили на русском — вот куда должна быть 
брошена русская политическая мысль, и эта масштабная цель сама расставит всё по своим местам.

Если, для примера, взглянуть на английский, как раз он завоевал в последнее время чуть ли не весть 
оставшийся мир, ушедший из-под русского крыла. Всё новые части бывшего СССР становятся 
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англоязычными, повсеместно сдавая русскую речь — отдельным чёрным бриллиантом в этой короне 
буквально на наших глазах становится Грузия.

При этом не реализуются проекты, которые сами идут Москве в руки. К примеру, Болгария без всяких шоу 
вдруг вновь, сама качнулась в сторону увлечения русским языком — причём, на самом главном уровне, 
на уровне студентов. Студенческие центры Варны, Благоев-града с интересом ждут гостей из России, 
которые смогли бы подтолкнуть этот саморазвивающийся процесс. Однако всё, как всегда, упирается 
в людей и деньги. Нет денег, нет интересных людей — одни чиновники, которые после своего приезда сюда 
похоронят, как водятся, последние искры самодеятельного энтузиазма. Никто не будет изучать язык тех 
людей, которые никому не интересны.

Русский язык станет официальным языком Евросоюза только после того как Москва выдвинет лозунг «Язык 
в обмен на Газ». Все остальные варианты бесполезны. А сами подписные кампании рискуют стать аналогом 
знакомых каждому кампаний, которые проводятся в рамках российских выборов, когда тебя, с твоими 
подписными листами, шлют дальше буквально от каждой двери.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Если 7 миллионов русских в странах ЕС соберут миллион подписей, то шансы будут достаточно высоки. 
Да и Евросоюзу нужны новые надежды, так что надежда на новые российские рынки и сближение России 
с Евросоюзом — могут воодушевить политиков ЕС к принятию этого решения. Но если политики это 
решение не примут или будут затягивать — Россия получает карт-бланш на отдаление от Евросоюза.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

В Евросоюзе было много проектов сделать языки наций, не имеющих государств, официальными. Были 
кампании за цыганские языки, за идиш. Ничего из этого не прошло. Да и арабов или турков в Европе 
больше русских. Вот если Россия станет членом Евросоюза, тогда, разумеется.

Роман Лискин, журналист:

Думаю, что нет. Россия не в том положении, когда может диктовать свои условия Евросоюзу. Да, и это 
никому в России просто не нужно, так как для усиления влияния давно используются более изощрённые 
методы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27442.html

Может ли борьба с коррупцией угрожать демократии? Интервью 
Авигдора Эскина
Иерусалимский окружной суд снял во вторник с бывшего премьер-министра Израиля Эхуда Ольмерта 
самые тяжкие из грозивших обвинений, оправдав его по двум из трёх эпизодов уголовного дела — именно 
тем, которые четыре года назад стоили ему политической карьеры. Оправдание бывшего главы 
правительства Эхуда Ольмерта по тем самым делам, из-за возбуждения которых он был вынужден 
досрочно покинуть свой пост, стало настоящим политическим землетрясением. Бывший министр юстиции 
Израиля и крупнейший правовед профессор Амнон Рубинштейн призвал Генерального прокурора Израиля 
Моше Ладора срочно уйти в отставку. Знаменитый израильский журналист Амнон Данкнер заявил, что 
государственный прокурор Моше Ладор, решивший предъявить действующему премьер-министру тяжкие 
обвинения на столь шатких основаниях, «должен покончить с собой — сделать харакири, как в Японии». 
Данкнер оговорился, что это, конечно, метафора, но Ладор «нанес огромный вред государству, свергнув 
законное правительство. И если он патриот, то должен серьезно обдумать свои следующие шаги».

Израильский публицист Авигдор Эскин дал интервью ИА     REX   по финалу этого скандального дела.

ИА REX: Чем можно объяснить, что дело приняло столь скандальный оборот и приковало к себе 
внимание не только израильских, но и международных СМИ? 

Напомним, что впервые в истории Израиля премьер-министр был вынужден покинуть свой пост в связи 
с ведущимся против него уголовным расследованием. Эхуд Ольмерт был вынужден оставить свой пост 
главы государства четыре года назад после того, как против него было официально возбуждено уголовное 
дело по подозрению в коррупции. Это привело к досрочным выборам и приходу к власти нынешнего 
премьера Биньямина Нетаньяху. Бывшего премьера обвинили в получении нескольких десятков тысяч 
долларов наличными в течение пятнадцати лет, которые остались «неучтёнными» деньгами, а также 
в махинациях в отчётности по перелётам и протекционизме по отношению к своему приближенному. Надо 
сразу сказать, что такое обвинение изначально может вызвать улыбку недоумения во многих странах, где 
коррупция начинается с незаконного присвоения миллионов долларов. Суд оправдал Ольмерта по всем 
пунктам обвинения, кроме самого незначительного. Из текста судебного решения следует, что бывший глава 
правительства Израиля признан виновным только в «нарушении доверия» (калька с английского breach 
of trust).

В переводе с юридического языка это означает, что Ольмерта признали виновным использовании своего 
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высокого положения для продвижения интересов своего приближенного. При том, что сама деятельность 
оного была совершенно законной, но факт дружеской помощи был расценен судьями как правонарушение.

ИА REX: Возникает вопрос: как можно было из-за этого вынудить успешно работавшего премьера 
покинуть свой пост? Вышло ведь, что обвинения оказались недоказанными?

Бывший премьер Эхуд Ольмерт оказался решительным и ответственным человеком. Это он принял 
решение о военной операции против террористов из движения «Хизбалла» в Ливане, отбросив 
их от северной границы Израиля. Уже шесть лет жители северных городов и селений живут спокойно. Сама 
война выявила слои ржавчины в армии Израиля, что способствовало её преобразованию и усилению. 
Ольмерт также принял решение об операции в Газе «Литой свинец» после нескольких тысяч ракет, 
выпущенных оттуда по южным городам Израиля после трагически ошибочной эвакуации еврейских 
поселений в Газе в дни правления Шарона. Благодаря встряске в Ливане армия действовала в Газе 
чрезвычайно эффективно. Более половины жертв с арабской стороны составляли боевики в военной 
форме. Это было несомненным рекордом в попытке снизить до минимума жертвы среди гражданского 
населения при зачистке городской местности. При аналогичных зачистках в Ираке, производившихся 
американцами, процент пострадавшего мирного населения зашкаливал за восемьдесят процентов, 
а то и за девяносто.

За время правления Ольмерта израильская разведка получила необходимые фонды для внедрения в Иран 
с целью предотвращения ядерной программы Тегерана. Об успехах Иерусалима в этом вопросе будут 
писать лет через двадцать. Также следует напомнить о точечной ликвидации ядерного объекта в Сирии 
в 2008 году. Многие забыли об этой важнейшей военной операции Израиля, которую некоторые эксперты 
видят как прецедентную по отношению к Ирану. Этот точечный удар не привел, как помнится, даже к обмену 
ракетными ударами. При том, что сирийский военный потенциал сопоставим с иранским, и что Сирия 
непосредственно граничит с Израилем, а не отдалена от него на восемьсот километров и более.

Разумеется, у премьер-министра Ольмерта были и свои слабые стороны. Он любил давать американцам 
публичные обещания о готовности Израиля к территориальным уступкам (это при том, что все 
контролируемые Израилем территории составляют 28 тысяч квадратных километров). Но от слов к делу 
он не переходил.

ИА REX: Можно ли сказать, что перегибы в борьбе с коррупцией могут угрожать демократии?

Суд над Ольмертом может служить яркой иллюстрацией опасной тенденции в Израиле, когда борьба 
с коррупцией формирует систему судебной диктатуры в лице прокуратуры и Верховного Суда, в котором 
нашли себе приют бывшие прокуроры. Беспрестанное вмешательство судебной инстанции в политические 
решения стал в Израиле уже давно «притчей во языцех». Оно вызывает широкое общественное 
недовольство. Если израильское общество в целом становится от года к году все более 
традиционалистским и консервативным, то судебная верхушка отличается леволиберальным активизмом 
и даже не скрывает своей политической и либеральной ангажированности.

Будучи чутким к общественному мнению, Ольмерт назначил профессора на пост министра юстиции 
Даниэля Фридмана, слывшего флагманом борьбы против чрезмерного расширения полномочий суда. Его 
назначение было воспринято крайне негативно в Верховном Суде и в прокуратуре. Фридман оказался 
смелым и непреклонным в своих попытках вернуть суд к его основным функциям. Похоже, именно это 
назначение послужило причиной столь пристрастного ведения дела против Эхуда Ольмерта.

ИА REX: По мнению ведущих израильских обозревателей, решение суда по делу Ольмерта 
неизбежно приведет к отставке или ослаблению позиций Генерального прокурора Ладора? Какие 
последствия ещё можно ожидать?

В частности, это означает, что после многих лет колебаний по делу министра иностранных дел Авигдора 
Либермана будет принято более мягкое обвинение, чем то, на котором настаивал Ладор. Юридический 
советник правительства готов к компромиссу по делу о коррупции против Либермана, который позволит 
рожденному в Кишинёве министру остаться на своем посту. Можно также с уверенностью сказать, что 
обвинения против партнера нашего министра, олигарха Михаила Черного, не будет выдвинуто вовсе. Речь 
идет о старых подозрениях в коррупции против Либермана. Этим летом прокуратура обязалась выдвинуть 
официальное обвинение, которое едва ли скажется на карьере Либермана в свете последних веяний.

В пору борьбы с коррупцией во всем мире пример Израиля может стать предостережением для других. 
Наделение прокуратуры и судебной системы безграничными полномочиями может привести к перекосу, 
который не менее опасен, чем сама коррупция. Приходят на ум слова Иосифа Бродского «но ворюга мне 
милей, чем кровопийца». Впрочем, никто не обвинял Эхуда Ольмерта в воровстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27443.html

«Серп и молот» может оказаться символом экстремизма: эксперты
В первом чтении Госдумой 4 июля одобрен правительственный законопроект об очередном усилении 
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борьбы с экстремизмом. Законодатели предлагают более жёстко преследовать не только нацистские 
символы, но и атрибутику, и символику экстремистских организаций. В нынешней редакции законопроект 
не рассматривает ситуации, когда официально зарегистрированной символикой организации, признанной 
экстремистской, является универсальная или заимствованная символика (например, образ Че Гевары, серп 
и молот, знак «остановка запрещена» у ДПНИ и т.д.). Поэтому думцы предлагают такой вариант — отдать 
признание символики экстремистской на решение российских судов, не привязывая друг к другу 
организации и символы.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали такое новшество.

Юрий Юрьев, политконструктор:

При подобных решениях народных избранников в стиле: «Отдать судьям право решать, не является ли 
слово „русский“ экстремистским у россиян» — вспоминается бессмертный афоризм: «Нужно всех граждан 
приговорить к смертной казни и взимать откуп за каждый день отсрочки». МВД у депутатов не является 
экстремистской организацией, хотя майор Евсюков поступил как террорист, а райотдел в Казани пытал 
людей бутылками, но «русская пробежка» почему-то считается экстремистской.

Понятно желание депутатов обогатить судей возможностью запретить хоть Робин Гуда, хоть Амура, хоть 
созвездие Стрельца в качестве символов агрессии. Но правящей партии это всё в минус, когда 
законодательством не отработано создание эффективных структур по экстренным тенденциям вроде 
Крымского потопа. Депутаты выглядят расхитителями времени и ресурсов, когда вместо борьбы 
с реальными угрозами они пытаются конкурировать с иными политическими силами, что, кстати, 
и критикуют этих депутатов за отсутствие предусмотрительности и борьбы с реальными угрозами. Траур 
Крымска — траур и по политикам РФ, на чьей совести мелкая политическая возня вместо большой 
государственной работы.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

То, что предлагают депутаты, разумно. Если ресторан со стилизацией «под СССР» использует серп и молот 
в оформлении, а ночной клуб — Че Гевару, никакого экстремизма тут нет. Но если Че Гевара используется 
для символики организации, совершающей террористические акты, или призывающую к насильственному 
свержению строя, то тут он больше, чем элемент поп-культуры. Так что пусть решает суд, о чём речь: 
о моде или о пропаганде экстремизма.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Как можно назвать экстремистскими серп-символ крестьянского труда и молот — символ труда рабочего? 
Серп и молот вместе — это орудия труда, символизирующие единство аграриев и рабочего класса. 
Являлись 70 лет частью фона государственного флага страны и атрибутами государственных документов 
СССР. Эрнесто Че Гевара — это международный общепризнанный образ патриота-революционера 
не только для стран Латинской Америки, но и для всего мира. По приглашению советского правительства 
он посещал СССР и встречался с высшим руководством, тепло общался с трудовыми коллективами.

На мой взгляд, экстремизмом можно называть только призыв к кровопролитию. Даже призыв к мирному 
свержению существующей власти нельзя считать экстремизмом, ибо выборы, как раз и используются 
оппозицией для такого свержения. Тем более не является экстремизмом распространение правдивой 
информации о злоупотреблениях власти, коррупции, социальной несправедливости. И даже призыв 
к революции не является экстремистским, ибо революция может происходить мирно. Таким образом, 
отождествляя эти символы с экстремизмом, законодатели, по существу, выступают против истории своего 
государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27444.html

Куда пропала Евразийская интеграция и другие «прорывные проекты» 
Путина: мнения
Эксперт ИА     REX  , философ Иван Фомин в одной из своих статей рассуждает о направлениях деятельности 
власти и оппозиции. «С деятельностью „оппозиции“ как раз всё понятно, — она занимается тем, чем 
и должна заниматься — диверсификацией своей работы, движением в регионы, размыванием условного 
„путинского большинства“ на общественном и идеологическом поле и другими полезными и логичными для 
неё делами», — отмечает эксперт. А вот деятельность власти, по мнению Фомина вызывает больше 
вопросов, чем ответов. «С „властью“ и с пониманием логики её действий всё гораздо сложнее. Например, 
существует ли какой-то логичный ответ на простой вопрос: куда девалась та масштабная программа 
развития, которая была анонсирована в „программных материалах“ Владимира Путина, опубликованных 
в крупнейших российских газетах в начале 2012 года?», — спрашивает эксперт.

Куда пропала Евразийская интеграция и другие «прорывные проекты» Путина?

Юрий Юрьев, политконструктор:
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Евразийская интеграция, как следует из СМИ, уступила по важности ВТО. Десятки тысяч нормативов ВТО 
единым пакетом будут голосовать в Думе на днях, хотя есть сомнения, что кто-либо успел прочесть всё 
законодательство о ВТО. И если Россия вступит в ВТО — понятие евразийской интеграции рискует сильно 
измениться. Ведь в России существует догмат приоритета международного законодательства над местным. 
А значит — любое «евразийское» движение рискует быть оспорено с позиций ВТО и подвергнуто 
существенным штрафам в судах международной юрисдикции. Соответственно, ситуация меняется от ранее 
заявленной Путиным «евразийской интеграции» в масштаб «глобализации». А страны СНГ могут 
в глобализацию пойти и вне России, например с НАТО или Китаем.

Что же касается встречного движения властей стран СНГ, то они ждут чёткости, им маловыгодны прежние 
расчёты по евразинтеграции для государств. И их можно понять, в споре концепций ВТО и ЕАС можно 
ошибиться и политически и экономически, и примыкая к России — очнуться в Гаагском суде. А население — 
безмолвствует, поскольку Россия ныне небезопасна. К ней придвигают ракеты, в ней происходят 
катастрофы, её вообще хотят приватизировать полностью, и никто за это не отвечает. К примеру, прошёл 
год с момента катастрофы парома, и любой желающий может изучить состояние дел с безопасностью 
на транспорте и флоте, и убедиться, что её не улучшают. Это же касается криминала, и особенно развитого 
в России структурного этнокриминала. В общем — обыватель мыслит в стиле: «Возьмёшь билет на паром, 
а получишь — погром». Но самое главное препятствие в евразийской интеграции не страхи, а логика самой 
России.

Россия полагает, что русские должны хотеть сняться с земель предков и переехать в Россию. 
Соответственно, русские раздумывают, как с Россией интегрироваться, либо государствами, либо лично. 
И этот выбор не активизирует межгосударственную интеграцию в местной политике. Да и примеры 
«двойного гражданства с Украиной» и «голосования Приднестровья за воссоединение с Россией» — 
оптимизма не добавляют. В общем — ЕАС оказался лозунгом, как и «коммунизм к 1980 году» у Хрущёва, 
впоследствии заменённый Горбачёвым на «к 2000 году каждой семье отдельную квартиру». От этих всех 
инициатив улучшалось лишь качество меню, лимузинов и резиденций властей, и надо же, в 1991 году 
многие невыполненные обещания припомнили, причём всей КПСС, и ещё хорошо, что не на трибунале.

Статья Фомина прекрасно описывает механику событий с ЕАС. Но почему-то вообще не упоминает ВТО. 
А со стороны это выглядит как: «Где «евразийская интеграция?» А она утонула... в ВТО. И лишь если власть 
сумеет дать отпор ВТО, поверится, что «евразийская интеграция» и прочее — не пустые обещания.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Куда деваются все предвыборные обещания? Надо себя спросить, а как сегодня рождаются предвыборные 
платформы? Политтехнологи, пиарщики и маркетологи собирают фокусные группы, проводят опросы, что 
люди хотят услышать, а потом пишут предвыборные платформы, составляют программы, политики 
их озвучивают. Ведь настоящий товар, который продают публике, бренд, который раскручивают — это сами 
политики, а программы, платформы и инициативы — лишь обёртка, чтобы убедить людей доверять бренду. 
Путин, по сути, не человек уже, а лишь политико-коммерческий бренд, под которым работает 
государственно-корпоративный сектор и можно строить карьеры и бизнесы. Ожидать от таких комплексов 
чего-то большего можно лишь в том случае, если держатели акций, весь путинский служило-корпоративный 
класс всерьёз испугается за свое будущее.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Курс продекларирован. Заявления сделаны. Работа начата. Таможенный союз России, Белоруссии 
и Казахстана уже работает. Сняты десятки таможен внутри союза. Только почему-то все думают, что это 
быстрая, зрелищная работа. А на самом деле, это рутинная работа, когда готовятся документы, законы 
и подзаконные акты. А дальше работа по созданию единого экономического пространства 
и совершенствованию Таможенного союза. Это работа десятков тысяч экспертов в сотнях комиссий 
по согласованию сотен тысяч документов, норм, законов. Это кропотливая работа на доброе десятилетие.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27445.html

Почему в Европе закрываются, а в России открываются храмы: мнения
Политолог и историк Сергей Бирин отмечает, что в ближайшие годы в Германии, закроются около 700 
католических храмов. «В последние 20 лет число прихожан неуклонно снижается. Сборы скудеют и уже 
не позволяют поддерживать приходы в должном состоянии. На сегодняшний день на содержании у двух 
крупнейших христианских конфессий — католической и евангелической находятся более 40 тысяч храмов. 
Они имеются почти в каждом населённом пункте, однако становятся всё меньше востребованы в качестве 
места отправления религиозного культа», — сообщает экcперт.

ИА     REX  : В Германии храмы перепрофилируют в светские учреждения, а в РФ наоборот? В чём 
причины столь разного подхода?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:
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Ещё не так давно правозащитный Запад обвинял советских коммунистов в том, что они устроили в бывших 
церквях рабочие клубы, бани и танцплощадки — теперь, то же самое наблюдается там, у них самих. 
Поэтому России самое время вернуть долги. Непонятно, почему она идёт мимо такого откровенного 
кощунства.

При этом проблема гораздо глубже, чем, кажется. Религиозные заведения теряют посетителей 
по естественным причинам именно в тех странах, которые технологически наиболее развиты. А те страны, 
где с технологиями возникают большие проблемы, наоборот: усиливают клерикальный акцент, ставя храмы 
вместо заводов. Очевидна обратная зависимость, которую до сих пор никто не исследовал. Германия, 
в технологическом отношении, не самое последнее государство, поэтому подъём экономики диктует спад 
клерикализма.

Абсолютно неизученным, при этом, остаётся вопрос о том, что на первых этапах развития любого 
общества — хоть на Западе, хоть на Востоке — религиозный дискурс помогает внутренней борьбе, 
становлению и соответствующей закалке государства (отечественный пример: жёсткий церковный раскол 
незадолго до восхода Российской империи). Однако на более высоких этапах развития, та же самая религия 
становится вдруг жёстким тормозом.

Поэтому Россия могла бы, опосредованно — к примеру, через православных патриотов — предложить 
Германии и другим, впадающим в атеизм, ведущим европейским странам религиозный проект, целью 
которого стало бы обратное возрождение культов на этих территориях. Что, в итоге, естественным образом 
приведёт к их экономическому загниванию. Пример распавшегося СССР является лучшей гарантией успеха 
такого подвижничества.

Кроме католической составляющей, было бы неплохо напомнить цивилизованной Европе о том, что 
на её территории растоптаны и права другого человека: в частности, в Германии, Швейцарии, ряде других 
стран запрещено строить мечети. При этом Европа чему-то учит Россию, которая всё гуще покрывается 
этими культовыми строениями. Поэтому одной из целей российского религиозного правозащитного проекта 
должно стать стремление к тому, чтобы на территории ЕС возникло как можно больше мечетей. Чем больше 
разнообразных религий здесь будет процветать, тем лучше.

Лев Вершинин, политолог:

Информация Сергея Бирина о том, что «В ближайшие годы в Германии закроются около 700 католических 
храмов, а приходы стали превращаться в концертные залы, магазины и рестораны, а бывшие алтари — 
в барные стойки», меня не удивила. Живя в Испании и время от времени посещая Ирландию, могу 
свидетельствовать: на месте бывших «жемчужин папской тиары» ныне зияют чёрные дыры. Да и по всей 
Европе, — Дарья Асламова (1, 2) ничуть не     преувеличивает  , — не лучше. Опорные камни, в том числе 
и   краеугольные  , рушатся, воинство Святого Петра отступает по всем фронтам. А новых Домиников, 
Францисков и Игнатиев, — в первую очередь именно Игнатиев — нет, и не предвидится. И когда 
европейские имамы в ТВ-шоу говорят, что Европа изгнала Бога, но, поскольку без Бога нельзя, Бог вернётся 
с Востока, они правы. Он, несомненно, вернётся, и вот тогда-то Европе придется держать ответ.

Насчёт, «почему так» можно говорить очень долго, и если уж говорить, то о многом. Но едва ли нужно. 
История церковных кризисов, тем паче, кризисов веры, — отнюдь не только в христианстве, — а равно 
и их преодоления, крайне интересна, но чересчур обширна. Посему, просто зафиксируем факт: сегодня 
вера, — именно истинная, осознанная вера, а не привычка или обрядоверие, — стала (как, впрочем, 
истинный, осознанный атеизм) достоянием немногих, и эти немногие слишком утончённо интеллектуальны, 
чтобы быть услышанными жаждущей простых истин и наглядных примеров массой.

Ради чего спланирована и запущена вакханалия вокруг РПЦ, ясно и ежику. Ради того, чтобы она, вконец 
затюканная, обвязалась белой лентой. Раз уж государство не способно защитить. И тогда травить 
перестанут. А массовке объяснят, что теперь церковь хорошая, и глупая массовка поверит. Это вызов. И, 
пожалуй, более жёсткий вызов, чем на изломе XVII века. Но вся беда в том, что, Церковь, в нынешнем 
состоянии, не находит внятного ответа. Не может найти. Вернее, не умеет. А бумеранги всех компромиссов 
даже не десятилетий, но веков меж тем возвращаются. Один за другим. Отовсюду. И уклониться не выйдет. 
Надо отбивать. Словом. И делом. И личным примером. Что, — если уж вспомнить Запад, — по силам 
не «священному вертепу», — а Игнатиям и Доминикам. Или, наоборот, Янам и Мартинам. Людям, готовым 
не только сжигать, но и гореть. И скорее гореть, чем сжигать. Это понятно. Но только понять — мало.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Если религия не дана вам с молоком матери, то есть два пути, как вы можете к ней прийти сами: либо вам 
станет очень хорошо, и вы начнёте искать смысл жизни, либо вам станет очень плохо, и вы начнёте искать 
сострадания. И потому в смутные времена всегда возрастает активность шарлатанов от «веры»: кто-то 
верит в заговоры, кто-то в карму, кто-то в Ад и Рай. Выборов много — причина одна, нестабильность 
и страх. И нежелание взять ответственность! Ведь и в религию можно прийти для того, чтобы дать, было бы 
чем делиться, кроме денежных знаков, которыми в основном откупаются от грехов. Религиозная активность 
не является признаком негативным, если не вспыхнула вдруг, а стала результатом планомерной работы 
священников — тогда им только уважение за хорошо выполняемую работу. Меня бы испугала неожиданная 
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вспышка религиозности — в этом я точно увидела бы тревожный сигнал.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Дело в том, что в Германии в частности и на Западе вообще сейчас идёт смена религии — христианство 
вытесняется либерализмом. Когда в России в прошлом веке пытались искоренить православие и внедрить 
вместо него коммунистический суррогат, происходило примерно, то же самое — храмы 
«перепрофилировались» в клубы, склады и пр., или же их просто взрывали и разрушали.

Однако русский коммунизм представлял собою, по мнению одних, нечто вроде христианской ереси, 
а по мнению других — православный протестантизм, а на Западе ситуация сложнее, ибо между 
либерализмом и сатанизмом вполне можно поставить знак равенства. В общем, сейчас вопрос состоит 
в том, во что же в итоге будут «перепрофилированы» христианские храмы — в светские учреждения, 
или же — в мечети. Ибо народ, отказывающийся от своей веры, принимает чужую.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Наверное, всё дело в том, что в ФРГ храмы финансируются из налогов декларированных представителей 
религиозных общин, а не из бюджета. Если меньшее число людей декларирует себя в качестве католиков, 
то падает собираемость церковного налога, и приходится закрывать храмы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27446.html

Путин переназначил Астахова на должность детского омбудсмена
Президент России Владимир Путин своим указом назначил Павла Астахова уполномоченным при 
президенте по правам ребёнка. Об этом 13 июля сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Астахов занимает данный пост с декабря 2009 года. Он также является членом Экспертно-консультативного 
совета при председателе Счётной палаты, Коллегии посредников по проведению примирительных процедур 
при Торгово-промышленной палате, Третейского суда при Российском союзе промышленников и 
предпринимателей, Европейского Брюссельского арбитражного и медиационного суда, Парижской 
ассоциации адвокатов, адвокатом Московской Адвокатской палаты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27447.html

40% горожан имеют загородную недвижимость: опрос
Число владельцев загородной недвижимости постепенно снижается (с 51 в 2005 году до 40% в 2012).Это 
выяснили социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

5% сообщают, что имеют жилье за городом, пригодное для проживания круглый год (2010 г. — 8%), 21% 
рассказали о наличии дачи, пригодной только для сезонного проживания (24% в 2010 г.), у 13% есть участок 
земли (2 года назад — 10%). 1% опрошенных сообщили о том, что в собственности ничего не имеют, 
но арендуют. Немного больше стало тех респондентов, кто не имеет ничего из перечисленного (с 57% 
до 60%).

Жители обеих столиц чаще, чем остальные горожане, рассказывают о наличии в собственности дома для 
круглогодичного проживания (8% против 2-5% среди жителей других городов). Дачный дом для сезонного 
проживания чаще имеют жители столиц и городов с населением более 500 тыс. человек (25-25%). 
Владельцами земельных участков чаще оказываются респонденты, проживающие в городах с населением 
менее 100 тыс. человек (5% среди жителей столиц против 18% среди жителей малых городов).

В основном в летний сезон горожане приезжают на дачу два-три раза в неделю (30%), либо несколько раз 
в месяц (26%). 16% опрошенных рассказали о том, что бывают на даче практически каждый 
день. 8% указали, что живут за городом почти все лето. Каждый десятый респондент признался, что бывает 
на даче не чаще, чем несколько раз за лето (11%).

Живут все лето на даче чаще опрошенные в Москве и Санкт-Петербурге и малых городах (10-11%), бывают 
там почти каждый день в основном жители городов с населением 100-500 тыс. человек (23%), несколько раз 
в неделю склонны посещать загородный участок или дом жители крупных городов (35-40%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 7-8 июля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27448.html
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«Это будет долго, скандально и безрезультатно»: эксперт о языковом 
законе на Украине
Обе противоборствующие украинские политические стороны использовали закон о языках в политических 
целях для «активизации своих сторонников». Об этом заявил политолог Иван Преображенский 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя введение языкового закона в регионах Украины.

«Ни о каком силовом противостоянии, кроме некоторых противостояний на Майдане с участием депутатов 
или, возможно, стычек активистов в западноукраинских регионах, речи не идёт. Что касается закона, 
то я думаю, что в общем и целом он сам по себе вполне адекватный в плане реализации Европейской 
конвенции, которую Украина подписала и ратифицировала, и это должно было быть в конце концов 
сделано. А если говорить с точки зрения политики, то понятно, что обе стороны использовали этот закон 
в политических целях для активизации своих сторонников — раз, для отвлечения населения от реально 
происходящих событий в экономике и отчасти в политике — два, и, соответственно, скандал по этому 
вопросу будет затягиваться максимально долго, поскольку, по большому счёту, он выгоден как „Партии 
регионов“, так и их оппонентам», — считает эксперт.

Он сравнил языковой вопрос на Украине с вопросом о выносе тела Ленина из Мавзолея: «Партия регионов» 
таким образом микширует другие важные вопросы, заставляет забыть об актуальных с экономической точки 
зрения вопросах, и заниматься решением языковой проблемы. Для оппозиции это единственный способ 
активизироваться, набрать новых активистов, поднять дух своих сторонников, консолидироваться, потому 
что это единственный вопрос, по которому украинская оппозиция сейчас готова консолидироваться — 
по крайней мере, национал-демократическая. Это будет долго, скандально и безрезультатно. Если «Партия 
регионов» сможет очень напрячься, то она добьётся окончательного принятия и подписания, но я не уверен, 
что она заинтересована в окончательном решении вопроса русского языка. Этот вопрос аналогичен 
российскому вопросу о выносе тела Ленина из Мавзолея, который раз за разом позволяет отвлекать 
население от насущных проблем«.

Как ранее сообщало ИА REX, старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искендеров заявил о том, что противоборство украинского и русского языков является «надуманной 
проблемой», которая служит политическом целям. «Это не проявление борьбы между русским и украинским 
языками на Украине, и идея противостояния двух языков достаточно надуманная. В том, что этот закон 
служит политическим целям — это несомненно». Напомним также, что Верховная Рада Украины 5 июня 
проголосовала в первом чтении за проект закона «Об основах государственной языковой политики». 
Законопроект поддержали 234 народных депутата, против проголосовали 2, не голосовали — 12. После 
голосования оппозиционные депутаты от Блока Юлии Тимошенко покинули зал Верховной Рады в знак 
протеста, а на улицы Киева вышли протестующие оппозиционеры.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27449.html

«Виктор Ющенко смутно понимает, чем живёт его страна»: мнение
Шансы Виктора Ющенко на попадание в Верховную Раду зависят от «внешней конъюнктуры». Об этом 
корреспонденту ИА     REX   заявил политолог Иван Преображенский, комментируя создание совместной 
коалиции, состоящей из партии «Наша Украина» и около 30 других организаций и движений.

«Я думаю, возвращение Виктора Ющенко на большую политическую арену и на какие-то большие позиции 
сейчас невозможно. Он объединился отнюдь не с самими активными, с весьма старыми и неактивными 
политическими организациями. Как противовес Виктору Януковичу он сейчас не воспринимается. 
В условиях экономического кризиса он уже не воспринимается как политик, способный вывести страну 
из этого кризиса, потому что его собственный период правления не отличался большой степенью 
эффективности с точки зрения экономики. Я думаю, что новое-старое объединение Ющенко с большой 
долей вероятности не попадёт в Верховную Раду. Его шансы, скорее, зависят от внешней конъюнктуры, чем 
от его собственных условий», — подчеркнул специалист.

По мнению Преображенского, Ющенко остаётся «политическим трупом»: «На фоне жёсткого конфликта 
между „Партией регионов“ и партией БЮТ (и сконсолидировавшейся вокруг неё остальной оппозицией) 
партия Ющенко может что-то набрать как условная третья сила. Но у меня большие сомнения в том, что это 
произойдёт. Скорее всего, Ющенко как был политическим трупом после своего ухода с поста президента 
Украины, так им и останется. И это происходит потому, что Виктор Андреевич в принципе смутно понимает, 
чем живёт его страна».

Как ранее сообщало ИА REX, старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искендеров заявил о том, что реальный расклад политических сил на Украине определяется не 
националистической риторикой, а социально-экономическими программами. «Пока что говорить о каких-то 
реальных шансах на успех данной коалиции пока преждевременно, поскольку преодолеть электоральный 
барьер на парламентских выборах эта организация имеет возможности, однако вопрос о том, сможет ли эта 
коалиция прийти во власть, зависит от того, что она сможет предложить. Поскольку речь идёт об 
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эксплуатации националистических и псевдопатриотических идей, то надо сказать, что реальный расклад 
политических сил на Украине определяется не националистическими лозунгами, а социально-
экономическими программами и положением», — сказал он. Напомним также, что 7 июля в Киеве было 
заявлено о подписании коалиционного документа между различными политическими силами. Новая 
организация получила название Союз патриотических сил «Наша Украина». Она включила в себя такие 
организации, как Украинская народная партия, Конгресс украинских националистов, «Мемориал», Союз 
офицеров Украины.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27450.html

Волна протестов в Белоруссии после парламентских выборов 
маловероятна: политолог
Александр Лукашенко вряд ли пропустит какую-либо оппозицию в белорусский парламент. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   заявил политолог Иван Преображенский, комментируя мнения белорусских 
политологов о том, что в новом парламенте могут появиться представители умеренной оппозиции с подачи 
Александра Лукашенко.

«Волна протестов такого же масштаба, какой был после президентских выборов в Белоруссии, 
маловероятна, потому что тогда выборы проходили на фоне экономического кризиса в Белоруссии, 
и степень недовольства населения была на порядок выше, чем степень недовольства сейчас. У меня 
большие сомнения, что Александр Лукашенко всерьёз готовится пропустить какую-то оппозицию 
в парламент», — сказал политолог.

Однако эксперт не исключает появления в парламенте «умеренно-лояльных либерал-демократов»: 
«Разговоры о том, что вот сейчас, на этих выборах, чтобы продемонстрировать Западу свой демократизм, 
белорусский лидер допустит прохождения в декоративный парламент, который ничего не решает, ещё пару 
умеренно-лояльных ему партий, звучат каждый раз накануне парламентских выборов в Белоруссии, 
и обычно ничем не заканчиваются. Я думаю, что максимум, что может быть — это умеренно-лояльные 
либерал-демократы. Это самое большее, на что может пойти белорусский парламент. Только эти люди 
оппозицией никак не являются, а та оппозиция, которая выходила на митинги против Александра 
Лукашенко, она в парламенте представлена как не была, так и не будет».

Как ранее сообщало ИА REX, старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр 
Искендеров заявил о том, что новые выборы могут провести в парламент Белоруссии умеренную 
оппозицию. «Сценарий с пропуском некоторых умеренных партий и последующей их классификацией 
в качестве оппозиции вполне возможен. Мы вряд ли ошибёмся, если скажем, что Александр Лукашенко 
копирует те модели взаимоотношения власти и оппозиции, которые сейчас развиваются в самой России, 
поскольку сейчас Кремль, видимо, сделал ставку на укрепление взаимодействия с так называемой 
„умеренной“ оппозицией, с теми партиями, которые смогут действовать на основании нового закона 
о регистрации политических партий. Данный курс позволяет установить контакты с умеренной оппозицией 
и заработать политические очки, а, с другой стороны, демаргинализировать несистемную оппозицию», — 
сказал он. Напомним также, что парламентские выборы в Белоруссии намечены на осень 2012 года. 
По мнению многих белорусских политологов и экспертов, для смягчения имиджа Белоруссии на Западе 
Александр Лукашенко может пойти на меры допуска в парламент умеренно оппозиционных партий, чтобы 
затем назвать их оппозиционными.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27451.html

Абитуриенты Белоруссии жалуются на некорректные тесты
Пользуясь своим правом оставлять свои замечания к экзаменационным тестам в протоколе, абитуриенты 
Белорусских учебных заведений часто жалуются на отсутствие правильных вариантов ответов, как правило, 
по математике, а также на некорректно поставленные задания. Директор белорусского Республиканского 
института контроля качества знаний Николай Феськов назвал такие жалобы необоснованными. Об этом 
он заявил в ходе пресс-конференции в Минске 13 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Правильные ответы есть всегда», — отметил Николай Феськов.

По его словам, абитуриенты заполняя замечания, теряют время, отведённое на выполнение заданий. При 
этом он согласился с тем, что в заданиях было достаточно много технических опечаток.

Николай Феськов также подчеркнул, что при проведении ЕГЭ наличие технических ошибок в тестах 
оказалось не самой главной проблемой при проведении централизованного тестирования (аналог 
российского ЕГЭ — прим. ИА REX).

Директор белорусского Республиканского института контроля качества знаний отметил, что некоторые 
абитуриенты не могут правильно написать свою фамилию. Встречались «кадры», которые вместо ответов 
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писали... стихи. «Военкомат — страна чудес, зашел на час, на год исчез», — процитировал Феськов строчку 
из ответа ученика.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27452.html

Госдума одобрила законопроекты о клевете и об НКО-иностранных 
агентах
Депутаты Госдумы на заседании 13 июля окончательно одобрили резонансные законопроекты 
о возвращении в Уголовный кодекс статьи о клевете и об НКО, финансируемых из-за рубежа, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Законопроект об ужесточении ответственности за клевету был принят на заседании во втором и сразу 
в третьем чтении. Документ одобрили 238 депутатов, против проголосовал 91 депутат.

Утверждённый законопроект предполагает не только возвращение статьи УК РФ «Клевета», исключённой 
из кодекса в декабре 2011 года по инициативе прежнего президента Дмитрия Медведева, 
но и значительное увеличение штрафов по этой статье. Так, распространение заведомо ложных сведений, 
порочащих честь и достоинство другого лица или подрывающих его репутацию, будет караться штрафом 
до 500 тысяч рублей либо обязательными работами на срок до 160 часов (ранее предусматривался штраф 
в размере 200 тысяч).

Это же правонарушение, совершённое с использованием служебного положения, будет наказываться 
штрафом до 2 млн рублей или обязательными работами на срок до 320 часов. Клевета, содержащаяся 
в публичном выступлении, публично демонстрируемом произведении либо СМИ, повлечёт за собой штраф 
до 1 млн рублей. Клевета, соединённая с обвинением лица в совершении тяжкого или особо тяжкого 
преступления, будет наказываться штрафом до 5 млн рублей или обязательными работами на срок 
480 часов.

В законопроекте содержится также ряд нововведений. В частности, предусматривается, что клевета 
в отношении судьи, присяжного заседателя, прокурора, следователя, лица, производящего дознание, 
судебного пристава будет караться штрафом от 1 до 5 млн рублей либо обязательными работами на срок 
до 480 часов.

Ещё одним нововведением является наказание за распространение заведомо ложных сведений о том, что 
лицо страдает заболеванием, представляющим опасность для окружающих. Такое правонарушение будет 
наказываться 3 млн рублей штрафа, взысканием зарплаты за три года либо 400 часами общественных 
работ. Аналогичное наказание предусматривается также за распространение заведомо ложных сведений 
о преступлении сексуального характера.

Наказание в виде лишения свободы на срок до пяти лет, содержавшееся в первоначальной редакции 
законопроекта, было исключено из документа после того, как о нецелесообразности такого наказания 
высказался президент Владимир Путин.

На сегодняшний день за нарушение чести и достоинства личности действует пока только административная 
ответственность. Штрафы по соответствующей статье Кодекса об административных правонарушениях 
составляют от 2 тысяч до 3 тысяч рублей.

Законопроект, предполагающий придание статуса иностранного агента некоммерческим организациям, 
которые занимаются политикой и финансируются из-за рубежа, был одобрен депутатами во втором 
и третьем чтениях практически единогласно. За принятие документа проголосовали 374 человека, трое 
высказались против и один депутат воздержался.

В соответствии с законопроектом «политическим» будет признаваться некоммерческое объединение 
(исключения составят партии), которое «финансирует и проводит политические акции в целях воздействия 
на принятие государственными органами решений, направленных на изменение проводимой ими 
государственной политики, а также формирования общественного мнения в указанных целях».

Такие НКО, получающие денежные средства или имущество от иностранных государств и международных 
организаций, будут вноситься в специальный реестр и иметь статус «иностранного агента», что 
предполагает для них иной правовой режим с особой отчётностью и особыми проверками. Законопроект 
вводит обязанность для таких организаций в течение 90 дней подавать заявление о включении 
в специальный реестр в Минюст.

Несоблюдение данного требования будет наказываться штрафом от 300 тысяч до 500 тысяч рублей для 
должностных лиц, от 500 тысяч до 1 млн рублей для юридических лиц. Сокрытие сведений НКО-
иностранным агентом повлечёт предупреждение или наложение административного штрафа в размере 3-5 
тысяч рублей для граждан, 30-50 тысяч рублей для на должностных лиц и от 500 тысяч до 1 млн рублей для 
юридических лиц.

Законопроектом предусматривается, что НКО со статусом иностранного агента должны будут публиковать 
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отчёт о своей деятельности не один раз в год, а дважды, а также ежеквартально предоставлять в Минюст 
отчёты о полученных из-за рубежа средствах и их расходовании. Минюст, в свою очередь, получит право 
проводить в таких НКО внеплановые проверки.

При распространении такими организациями материалов, в том числе в СМИ и через интернет, должно 
будет указываться, что информация опубликована организацией, «выполняющей функции иностранного 
агента».

Кроме того, законопроектом предусматривается создание федерального уполномоченного органа, который 
будет анализировать информацию об иностранных агентах в рамках закона о противодействии отмыванию 
доходов, полученных преступным путём и финансированию терроризма.

Предусматривается, что под действие закона не будут попадать религиозные организации, госкомпании 
и госкорпорации, а также НКО, созданные главой государства. Также закон не будет регулировать 
государственные, муниципальные и бюджетные учреждения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27453.html

Изменения расписания электричек на ряде направлений МЖД связаны с 
проведением ремонтных работ
На Казанском направлении Московской железной дороги на выходные дни 14, 15 и 21, 22 июля с 10 ч. 10 
мин. до 17 ч. 10 мин. назначены технологические окна для проведения капитального ремонта пути перегона 
Фаустово - Бронницы - Раменское. Так как один путь на это время закроется для движения, поезда будут 
следовать по свободному от ремонта пути вариантным графиком, что внесет коррективы в расписание 
движения: часть электричек будет отправляться со станций и прибывать в конечные пункты раньше или 
позже графика, часть будет следовать по укороченным маршрутам. Об этомИА     REX   сообщили в службе 
корпоративных коммуникаций МЖД. Несколько электропоездов выводится из расписания, в их числе и два 
дневных экспресса на участке Москва-Рязань отравлением из Москвы 12:34, из Рязани в 11:25.

На Савёловском направлении на 16 июля с 9 ч. 30 мин. назначены работы по смене стрелочного перевода 
на станции Вербилки. 
В этот день из расписания будут выведены несколько электропоездов на участках Каналстрой - Дубна, 
Лобня - Савелово, Каналстрой - Савёлово, Вербилки - Дмитров и Яхрома - Дмитров. Более масштабные 
работы на этом направлении начнутся с 6 августа, когда начнётся ремонт однопутного перегона Вербилки - 
Талдом - Савёлово. Он будет проводиться только по рабочим дням.

На Рижском направлении МЖД на 18 июля назначены технологические окна для проведения ремонта на 
перегоне Дедовск - Нахабино. Работы будут проводиться с 10 ч. 20 мин. и несущественно повлияют на 
движение дневных электропоездов, которые будут немного задерживаться в пути.

Со всеми изменениями в расписании движения пригородных электропоездов можно ознакомиться на 
вокзалах и остановочных пунктах МЖД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27454.html

Россия стремится занять по Сирии более сбалансированную позицию
Сегодня, 13 июля, Россия появилась в сообщениях иностранных СМИ традиционно в связи с сирийским 
кризисом, прошедшими переговорами с Украиной по поводу газа, принятым Госдумой законопроектом о 
НКО и обсуждением в Конгрессе США проекта о торговых связях с Россией. ИА     REX   публикует обзор 
иностранных СМИ.

Reuter публикует статью под названием «Россия призывает Аннана сотрудничать с сирийской оппозицией». 
Россия призвала специального представителя ООН Кофи Аннана тесно сотрудничать с сирийской 
оппозицией, сообщил источник в МИД России. В статье отмечается, что Россия неоднократно защищала 
президента Башара Асада в Совете Безопасности ООН с момента начала восстания в Сирии 16 месяцев 
назад, но провела переговоры с сирийской оппозицией на этой неделе, на которых призвала приложить 
больше усилий, чтобы положить конец насилию. О результатах переговоров  Аннана, Путина и Медведева 
пока ничего не известно, отмечает издание. Москва заявила в четверг, 12 июля, что не согласится на угрозу 
санкций для прекращения конфликта в Сирии. Заместитель главы российского МИДа Геннадий Гатилов 
также подтвердил оппозицию Москвы к миротворческой операции Сирии, предложенную ООН Пан Ги 
Муном  с участием военных наблюдателей для отправки в Сирию. Авторы материала считают, что призыв 
МИДа к Аннану больше работать с сирийской оппозицией, а также расширение контактов с противниками 
Асада, говорят о попытках России занять более сбалансированную позицию по Сирии.

Euractiv  пишeт о переговорах президентов России и Украины Владимира Путина и Виктора Януковича в 
Ялте 12 июля 2012 года. Владимир Путин отказался снизить цену на газ для Украины. Reuter в свою 
очередь отмечает, что переговоры президента Виктора Януковича с Путиным, как и переговоры с 
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Медведевым, не привели к прорыву. В статье говорится, что высокая цена на газ является тяжёлым 
бременем на государственный бюджет и экономику, и является одной из главных головных болей 
правительства Януковича в ходе подготовки к парламентским выборам в октябре. Янукович также заявил о 
возможности вступления в Таможенный союз. Агентство напоминает, что уже согласованный режим 
свободной торговли Украины с ЕС был отложен после судебного процесса над политическим оппонентом 
Януковича Юлией Тимошенко.

Assosiated Press пишет сегодня о приятии Госдумой закона об НКО. Нижняя палата российского 
парламента в пятницу приняла законопроект, который налагает жёсткие ограничения на все 
финансируемые из-за рубежа неправительственные организации, участвующие в политической 
деятельности. Госдума почти единогласно приняла этот законопроект. В новом законопроекте, в частности, 
говорится, что любые материалы, финансируемых из-за рубежа групп должны распространяться 
 предупреждением, что они были написаны "иностранным агентом". Организации также должны 
предоставлять подробные квартальные финансовые отчёты, и подлежат регулярным и внезапным 
проверкам. Критики говорят, что законопроект является частью более широкой кампании подавления 
гражданских свобод, которая сопровождала возвращение Путина на президентский пост в мае, и отмечают, 
что "иностранный агент" - термин до сих пор ассоциирующийся со шпионажем у  россиян, которые 
пережили холодную войну.

Агентство Reuter публикует статью об обсуждении в Конгрессе США законопроекта о торговых связях с 
Россией. В статье отмечается, что принятие Конгрессом спорного закона о торговле с Россией до 
ноябрьских выборов в Конгресс кажется всё менее вероятным, несмотря на заинтересованность в этом 
Белого дома и обращений представителей американского бизнеса. На Конгресс постоянно оказывается 
давление в связи желанием отменить поправку Джексона-Вэника, которая препятствует установлению с 
Россией нормальных торговых отношений. Отмечается также, что установлению нормальных отношений 
мешает «похолодание» отношений Москвы и Вашингтона по сирийскому вопросу: многие законодатели 
США возмущены поддержкой Москвы президента Сирии Башара Асада, а также обеспокоены состоянием 
прав человека в России. В этом вопросе расходятся интересы американского бизнеса и законодателей. «Мы 
не хотим, чтобы  американские компании были сторонними наблюдателями, когда Россия вступит в ВТО 
летом этого года", - сказал Кристофер Венка, директор Торговой палаты США. Однако под влиянием 
республиканцев в палате представителей этот вопрос не продвинулся в своём рассмотрении. Хотя кандидат 
в президенты от республиканцев Митт Ромни неоднократно заявлял о поддержке этого законопроекта, 
одновременно с этим, назвал Россию «главным геополитическим соперником» США. Многие законодатели 
также не хотят отменять поправку Джексона-Вэника без принятия новых законов, чтобы наказать Россию за 
нарушения прав человека. В комитетах уже рассматривается «поправка Магнитского», которая может 
прийти на смену действующий норме. Однако лагерь демократов и администрация Барака Обамы 
призывают принять законопроект без этой поправки, но никто не верит, что он действительно будет принят в 
таком случае.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27455.html

Путин предоставил отсрочку от армии священнослужителям
Президент России Владимир Путин 13 июля подписал указ «О предоставлении священнослужителям 
права на получение отсрочки от призыва на военную службу». Об этом сообщает пресс-служба Кремля, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с указом отсрочка от призыва на военную службу будет предоставляться по просьбе 
религиозных организаций священнослужителям, занимающим «должность в религиозных организациях» 
либо «должность помощника командира (начальника) по работе с верующими военнослужащими» на время 
исполнения обязанностей по указанной должности.

В последнем случае отсрочка будет предоставляться при условии, что священнослужители прошли или 
проходят специальную подготовку, необходимую для исполнения обязанностей по работе с верующими 
военнослужащими.

Указом также предусмотрено, что право на такие отсрочки может предоставляться не более, чем для 150 
человек в год.

Глава государства поручил правительству определить порядок предоставления священнослужителям права 
на получение отсрочки, а также порядок прохождения ими специальной подготовки, необходимой для 
исполнения обязанностей по работе с верующими военнослужащими.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27456.html
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Минкультуры приостановило разборку шатра собора в Новом 
Иерусалиме
Министерство культуры 13 июля приостановило работы по демонтажу шатра ротонды Воскресенского 
собора Ново-Иерусалимского монастыря в городе Истра Московской области до проведения общественной 
экспертизы проекта. Об этом сообщает пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Накануне члены Общественного совета при Минкультуры Галина Маланичева и Константин Михайлов 
обратились к министру Владимиру Мединскому и председателю совета Денису Мацуеву с просьбой 
«остановить работы по демонтажу шатра Воскресенского собора Ново-Иерусалимского монастыря 
до проведения общественной экспертизы проекта».

Как отмечалось в обращении, начавшие работы по демонтажу «являются частью не утверждённого 
и не рассмотренного проекта». «По мнению ряда специалистов, данные работы могут нанести ущерб 
памятнику архитектуры. Считаем необходимым обсудить ситуацию на рабочей группе по проблемам 
культурного наследия Общественного совета при министерстве культуры», — заявили члены совета.

В ответ на это обращение Минкультуры распорядилось приостановить работы. Решено, что вопрос будет 
обсуждаться на экстренном заседании членов Центрального совета и Московского областного отделения 
Всероссийского общества охраны памятников истории и культуры в присутствии директора департамента 
государственного контроля и надзора в сфере культурного наследия Минкультуры Владимира Цветнова.

«Общественная экспертиза проекта будет проведена, как только Рабочая группа Общественного совета 
по сохранению историко-культурного наследия будет готова собраться, так как на данный момент все 
рабочие группы Общественного совета находятся в стадии формирования», — сообщили в пресс-службе 
Минкультуры.

Воскресенский собор Ново-Иерусалимского монастыря, расположенного вблизи города Истра Московской 
области, был заложен в 1658 году при патриархе Никоне, который лично руководил строительством. 
По замыслу патриарха, структура Воскресенского собора практически полностью воспроизводит Храм 
Воскресения в Иерусалиме.

В 1919 году монастырь был закрыт, а в его стенах образован краеведческий музей. В декабре 1941 года 
Воскресенский собор взорвали немецкие войска, в результате чего пострадала значительная часть 
строения. Факты разрушений в Ново-Иерусалимском монастыре фигурировали в обвинительном 
заключении Нюрнбергского процесса. В 1959 году музей восстановил работу. Большинство сооружений 
монастыря были восстановлены, но реставрационные работы не завершены по сей день. С 1994 года 
возобновлён Ставропигиальный Воскресенский Ново-Иерусалимский мужской монастырь.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27457.html

Большинство блогеров поддерживают решение об отставке 
руководителей Крымска
Мэр Крымска Владимир Улановский и глава Крымского района Василий Крутько отстранены от своих 
должностей. Такая информация появилась в СМИ. Соответствующее решение принял губернатор 
Краснодарского края Александр Ткачёв на внеочередной сессии Совета муниципального образования.

«Если краю пришлось фактически вводить внешнее управление и брать всю ответственность на себя, если 
уже трое суток главой района фактически работает Ткачёв — живёт, принимает все решения, встречается 
с людьми, — возникает вопрос, а местные власти что делают в этой ситуации? Зачем вообще людям 
местная власть, показавшая свою неспособность работать в критической ситуации?», — сказал он.

«И в таких обстоятельствах, я считаю, уже сегодня глава района и глава города должны быть отстранены 
от занимаемых должностей», — добавил он.

Однако через несколько часов пресс-служба администрации Краснодарского края уточнила, что 
от должности отстранен только глава Крымского района Василий Крутько, а мэр Крымска Владимир 
Улановский остаётся на своем посту. «Произошла техническая ошибка, ошибка при цитировании 
губернатора Александра Ткачёва. Ткачев говорил только о главе района», — сообщили в пресс-службе 
администрации Крымского района. По обнародованным данным, именно Крутько был ответственен 
за оповещение населения о грозящей опасности.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Поддерживаете ли вы решение об отставке руководителей Крымска?».
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Результаты опроса по теме «Поддерживаете ли вы решение об отставке руководителей Крымска?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет, не поддерживаю 183 17%

Да, поддерживаю 697 65%

Трудно ответить 78 6%

Свой вариант ответа 121 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ольга Иванова:

В «Живых и мёртвых», если кто помнит, полковник штаба Баранов, бросив личный состав и переодевшись 
рядовым, оправдывается перед Серпилиным: «я же против немцев шёл». Ответ Серпилина: «Не верю. 
У вас под руками целая дивизия была». И приговор: «Без чести, без совести». Я это к чему говорю. Ткачёв 
сказал: «Я что, по подъездам должен бегать? » Если у тебя, губернатор, не работает оповещение, ты обязан 
бегать сам по квартирам. И стариков и детей выносить на руках. Но даже в этом случае ты всё равно 
преступник, — потому что у тебя ничего не работает. Полковник Баранов, надо отдать ему должное, — 
застрелился. Губернатор Ткачёв же самым бесстыжим образом не понимает — что такое вообще 
ответственность, и какое отношение к своим гражданам имеет власть.

Виталий Иванов:

У них было не 30 минут, а 4 часа. За это время они разослали СМС и бегущую строку по ТВ организовали. 
Ещё было совещание руководителей, вот и всё. А потом все руководство куда-то подевалось и появилось 
только на другой день. Ну а первая помощь людям начала поступать только через 8 часов. Эта информация 
по сообщениям СМИ. Кстати это бедствие накрыло не только Крымск и общие масштабы бедствия 
и количество погибших пока умалчивается.

Александр Парамонов:

В шею надо гнать, прежде всего, Ткачёва. Кущевки маловато, следующая трагедия, а он заявляет, что 
в каждый дом заглянуть не было возможности. Быть может пора прекратить давать ему возможность пилить 
госбюджетные деньги?

Игорь Демидов:

Не он один виноват, — вся путинская вертикаль власти — это полный паралич власти привёл к этой 
трагедии. С одной стороны на местном уровне — отсутствие ресурсов и возможности сделать что-то для 
населения, с другой стороны — губернаторы-назначенцы и представители президента с полным 
нежеланием чего-то делать вообще для населения.

Валерий Алибабаев:

Ткачёв просто перевёл стрелки на низших чиновников. И меры приняты, и всё останется по-старому. Рыба 
гниёт с головы. Страной сейчас руководит человек, узурпировавший в России власть. Все помнят как 
он «нашёл» на дне моря амфоры, как получал пояс по каратэ, неуклюже проведя приём, как «летал» на Ту-
160, его равнодушие к гибели АПЛ «Курск». Его кредо — пустить всем пыль в глаза и обогатиться. Все 
чиновники в стране берут с него пример. Казнокрадство у нас стало нормой. У чиновников сейчас мода 
иметь счета в западных банках, на себя лично или на родственников с правом самим пользоваться этим 
счётом. А почему бы государственной Думе не принять закон признающий государственного чиновника, 
имеющего в другой стране личный счёт в банках или его родственников имеющих такой счёт, агентами 
государства или государств, в банках которых открыты эти счета? Слабо? Или не выгодно? Ведь под этот 
закон сразу попадёт и сам великий Путин и всё его окружение. Ведь стоит им реально начать проводить 
независимую от Запада политику и их счета сразу арестуют как незаконно приобретённые. Там есть такой 
закон.

Татьяна Гусакова:

Конечно, в наводнении могут быть виноваты только эти два чиновника. Спланировали, провели, получили 
результат. А МЧС где был? Это работа городских властей — координировать работу МЧС? Или, всё-таки, 
по логике вещей, специально обученные люди должны делать своё дело? Оповещать, вывозить, кормить, 
согревать. Исправлять в итоге, свои косяки. У меня родственница работает в Управлении ГО и ЧС 
в некоторой нашей республике. Так вот она мне, на мои вопросы относительно пожаров, например, 
сообщила, что причина в том, что у населения отсутствует культура тушения пожаров. Я так понимаю, что, 
по мнению МЧС, у нас с Вами, дорогие сограждане, в корне отсутствуют культуры спасения при 
наводнениях, оползнях, землетрясениях, крушениях всякой техники и так до бесконечности. Зато у нас есть 
МЧС! В Туве после приснопамятных «сейсмособытий» тоже до сих пор никакой системы оповещения нет. 
Хотя проводились учения, это самое голосовое оповещение включалось — голос этого оповещения 
в центре города при потоке машин просто не слышен.
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Наталья Насырова:

У меня своё мнение по поводу отставки наших чиновников. Надо было их заставить до кровяных мозолей 
наравне с простыми людьми устранять итоги их собственной безответственности, и не один день, 
а до полного восстановления нормальной жизни в Крымске, а уж потом освобождать от занимаемых 
должностей с возбуждением в отношении их действий уголовной ответственности. Пусть бы они среди 
людей покрутились, думаю, самосуда им не удалось бы избежать. А так, ну и что, что их уволили, Ткачёв 
пристроит у себя бедолаг на тёпленькое местечко. Вот только времени немного пройдёт, всё уляжется. 
Никогда еще ни один чиновник не ответил перед законом и перед людьми за свои преступления. Отмажутся 
сами и отмажут и этих.

Добавим, что опрос проводился с 9 по 12 июля. В нём приняли участие 1079 блогеров, оставивших 167 
комментариев по теме опроса.

Напомним, бывший глава Крымского района Василий Крутько, снятый с должности после трагедии 
на Кубани, сбежал после допроса. Об этом сообщает Lifenews.ru.

Жители Крымска несколько раз приходили к дому Крутько, который не пострадал от наводнения, однако 
районного руководителя ни разу не застали. Мэр города Владимир Улановский не знает, где сейчас 
находится экс-чиновник. «В городе его точно нет. Никто не знает, где он. Возможно, у матери, в станице 
Курчанской, или в своей квартире в Анапе», — сказал он. Последний раз Крутько видели, когда он приходил 
на допрос. «Василий Крутько был опрошен вместе с начальником отдела по делам ГО и ЧС Денисом 
Прониным. В статусе подозреваемого Крутько не находится, поэтому свобода его передвижений пока 
не ограничена», — заявили в Следственном комитете.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27458.html

Минкульт России расставил приоритеты
Поддержка новых форм искусства является в настоящее время приоритетом в деятельности министерства 
культуры России. Об этом заявил заместитель министра культуры России Андрей Бусыгин на пресс-
конференции 13 июля в Витебске, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам замминистра, ожидается увеличение количества стипендий юным дарованиям, помимо этого, 
будет расширена практика грантов.

«Мы будем делать всё для того, чтобы поддерживать творческие начинания не только в двух столицах 
России», — отметил Андрей Бусыгин.

По словам Андрея Бусыгина, поддержка новых форм искусства важна ещё и потому, что поставленную 
перед Россией в целом задачу модернизации «без повышения культурного уровня не выполнить».

Касаясь вопроса конкретных цифр, Андрей Бусыгин сказал, что они будут определены в ближайшие 
месяцы, когда завершится планирование бюджета на 2013-й год.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27459.html

Путин увеличил штрафы за нарушения избирательного права
Президент России Владимир Путин внёс изменения в Уголовный кодекс, ужесточающие наказания 
за нарушения в сфере избирательного права. Об этом 13 июля сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В частности, поправки ужесточают наказания за воспрепятствование осуществлению избирательных прав 
или работе избирательных комиссий, нарушение порядка финансирования избирательной кампании, 
фальсификацию избирательных документов и итогов голосования.

Так, в часть 1 статьи 141 УК РФ вносятся изменения, согласно которым воспрепятствование свободному 
осуществлению гражданином своих избирательных прав или права на участие в референдуме, а также 
нарушение тайны голосования будет караться штрафом в размере до 80 тысяч рублей или зарплаты (иного 
дохода) осуждённого за период до 6 месяцев. Ранее за эти преступления был предусмотрен штраф 
в размере 40 тысяч рублей либо дохода за 3 месяца.

Передача кандидату или избирательному объединению в целях достижения определённого результата 
на выборах денежных средств в крупных размерах, минуя соответствующий избирательный фонд (часть 
1 статьи 141.1 УК РФ), будет наказываться штрафом в размере от 200 тысяч до 500 тысяч рублей или 
в размере дохода осуждённого за период от 1 года до 3 лет. Ранее предусматривался штраф в размере 
от 100 тысяч до 300 тысяч рублей либо дохода от 1 года до 2 лет.

Нижний предел штрафа за незаконное изготовление, хранение либо перевозку незаконно изготовленных 
избирательных бюллетеней, бюллетеней для голосования на референдуме, открепительных удостоверений, 
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предусмотренный частью 3 статьи 142 УК РФ, увеличивается со 100 тысяч до 200 тысяч рублей.

Кроме того, в статью 142.1 УК РФ вносятся изменения, согласно которым фальсификация итогов 
голосования будет караться штрафом в размере от 200 тысяч до 500 тысяч рублей либо дохода за период 
от 1 года до 3 лет. Ранее по этой статье взимался штраф от 100 тысяч до 300 тысяч рублей либо в размере 
дохода осуждённого за 2 года.

Как отмечается в комментарии к поправкам, вводимые санкции «более адекватны совершаемым 
преступлениям, что позволит применять дифференцированный подход в применении наказания к лицам, 
их совершившим».

Федеральный закон о внесении изменений в Уголовный кодекс был принят Госдумой 20 июня и одобрен 
Советом Федерации 27 июня 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27460.html

Путин и Хуан Карлос I обсудят российско-испанское сотрудничество
Президент России Владимир Путин и король Испании Хуан Карлос I 19 июля обсудят развитие 
сотрудничества двух стран в различных сферах. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

18-19 июля король Испании посетит Россию с рабочим визитом, который состоится по приглашению главы 
российского государства.

В Большом Кремлёвском дворце пройдёт торжественная церемония вручения Хуану Карлосу I Владимиром 
Путиным диплома и почётного знака лауреата Государственной премии России за выдающиеся достижения 
в области гуманитарной деятельности, которая была присуждена испанскому монарху указом президента 
России от 23 февраля 2011 года.

«В ходе беседы Владимира Путина с Хуаном Карлосом I планируется обсудить перспективы развития 
двустороннего сотрудничества в различных сферах», — говорится в сообщении пресс-службы.

Кроме того, в рамках визита состоится встреча лидеров двух стран с рядом российских и испанских 
предпринимателей, которая призвана «придать дополнительный импульс укреплению двусторонних 
торгово-экономических связей и развитию совместных инвестиционных проектов, среди которых — 
сотрудничество в нефтегазовой сфере, в области высоких технологий, энергетике, транспортной 
инфраструктуре».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27462.html

Кремлю пора менять пластинку в переговорах с Украиной: Балога
Министр МЧС Украины Виктор Балога считает, что президент России Владимир Путин повёл себя 
некорректно во время встречи с Януковичем в Ялте, тем самым продемонстрировав приоритеты. Об этом 
он 13 июля написал на своей странице в Facebook.

«Вчера был на комиссии с россиянами. Впечатления мрачные. Много невоспитанности, от этого 
гостеприимных украинцев трясло. Президент Путин превысил допустимые лимиты опоздания. Поехал 
к байкерам и их боевым подругам и этим показал приоритеты», — отмечает Балога.

Он также подчеркнул, что перебивать и комментировать хозяина встречи — президента Украины Виктора 
Януковича со стороны Путина было невежливо.

«Невежливо вмешиваться, когда говорит хозяин встречи. Очевидно, Путин не знает этого правила. 
Комментировал выступление президента Януковича. Наверное, думал, что это уместно и разумно. С этим 
согласны были далеко не все. Некоторые из гостей также, это было видно», — подчеркнул Балога.

Он также заявил, что никаких новых идей россияне не привезли.

«Предложения обезжиренное. Мышление осталось то же. „Мы дотируем Украину на миллиарды долларов 
скидкой на газ“. „Украина имеет выгодную цену на российский газ“. Может, это говорилось для Нижнего 
Тагила или Вятки? Киеву слушать такое уже не интересно», — заявил Балога и посоветовал Кремлю менять 
пластинку.

«О Таможенном союзе и ЕЭП. Здесь русские применили свою тактику принуждения. Как будто это нужно 
не им, а нам. Нашли прекрасный пример — Белоруссия. Явно не понимают, что для украинцев — это 
ориентир. Пожалуй, дальше думают, что Украина спит и видит себя в неоСССР. Что-то там у них в подходах 
явно застопорилось. Думаю, что так дела не делаются. Соседи, которые друг друга уважают, во всём ведут 
себя серьёзно. Украинская сторона показала, что считает Россию партнёром. Что показала Россия? Мне 
лично ничего нового», — резюмировал украинский министр.
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Напомним, что перед встречей с Виктором Януковичем в Ялте 12 июля Владимир Путин заехал в лагерь 
байкеров «Ночные волки» и опоздал на встречу на высшем уровне.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27461.html

МИД России прокомментировал «обеспокоенность» США по поводу 
принятых Госдумой законов
Москва расценивает комментарии официальных представителей США по поводу принятых в России 
законопроектов об НКО и «чёрном списке» интернет-сайтов как вмешательство во внутренние дела 
суверенного государства. Об этом говорится в комментарии российского МИД, распространённом 13 июля, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В Москве обратили внимание на заявления американских официальных лиц, в частности, представителя 
Госдепартамента США относительно „обеспокоенности“ российскими законопроектами об НКО и защите 
детей от информации, причиняющей вред их здоровью и развитию. Не вдаваясь в детали американской 
позиции, констатируем, что подобные заходы не могут восприниматься иначе, как попытки совершенно 
неуместного грубого вмешательства в деятельность российских органов государственной власти, 
суверенный законотворческий процесс, который проходит в строгом соответствии с Конституцией РФ», — 
говорится в заявлении.

В МИД также подчёркивают, что «избранный Вашингтоном алгоритм действий идёт вразрез с принципами 
верховенства права, невмешательства во внутренние дела суверенного государства и не соответствует духу 
и букве российско-американских пониманий, отражённых в совместном заявлении президента России 
Владимира Путина и Президента США Барака Обамы об обоюдной приверженности принципам 
верховенства закона, равноправия и взаимного уважения».

«В Москве далеко не всегда удовлетворены определёнными обсуждениями и решениями американского 
конгресса, но мы принципиально воздерживаемся от попыток вмешательства в нормотворческую 
деятельность в США. Вправе рассчитывать на взаимность в этом вопросе, весьма важном для 
выстраивания подлинно партнёрских отношений между РФ и США», — заключают в ведомстве.

Госдума на заседании 13 июля одобрила сразу во втором и третьем чтении законопроект о придании 
статуса иностранного агента некоммерческим организациям, которые занимаются политикой 
и финансируются из-за рубежа. Такие НКО должны будут заноситься в специальный реестр Минюста, что 
предполагает для них иной правовой режим с особой отчётностью и особыми проверками.

11 июля в окончательном чтении принят законопроект, позволяющий закрывать без решения суда интернет-
сайты, которые содержат информацию, представляющую опасность для детей. Речь идёт о детской 
порнографии, пропаганде наркотиков, призывах к суициду. Владельцы ресурсов с запрещённой 
информацией будут предупреждаться Роскомнадзором о необходимости её удаления. В противном случае 
сайт будет блокироваться в течение суток.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27463.html

Политолог рассказал, чего ждать от партии сторонников Михалкова
«Если партия „За нашу Родину“ сможет не только использовать манифест, написанный Никитой 
Михалковым, но добьётся и личного участия Никиты Сергеевича в своей работе, это, конечно, привлечёт 
к ней внимание. И в этом случае её целевой аудиторией станут люди, которые не поддержали 
„единороссов“ в декабре 2011 года, но проголосовали за Владимира Путина в марте 2012 года», — заявил 
политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков, комментируя регистрацию партии приверженцами 
знаменитого режиссёра.

Другое дело, отмечает политолог, что освоение даже части этой целевой аудитории будет представлять для 
новой партии большую проблему: «Никиту Михалкова воспринимают далеко не все даже в среде 
„путинского большинства“. К тому же, в данный момент в обществе есть запрос именно на деятеля, 
а не на идеологов. Из этого исходят претензии граждан и к власти („сейчас не 90-е, конечно, но почему нет 
явного скачка вперёд?“), и к оппозиции („а что вы конкретно можете, кроме как в фонтанах купаться?“). 
Поэтому у партии, где Михалков будет главным „знаменем“, шансы на „большое политическое плавание“ 
пока невелики».

Если же Никита Михалков и данная организация предпочтут «уважать друг друга на расстоянии», то партия 
«За нашу Родину» просто рискует затеряться на общем фоне, уверен Нейжмаков. По его мнению, сейчас 
подобных партий будет регистрироваться множество. А лидеров, по словам эксперта, которые бы 
пользовались широкой популярностью хотя бы в ограниченной среде, там тоже пока нет: «Среди 
националистов её лидеры и сама организация даже по известности уступают очень многим политикам. 
Идеи традиционализма, социального государства и гражданского национализма также выдвигают очень 
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многие».

«У всех вновь регистрируемых партий сейчас будет общая проблема, — считает Михаил Нейжмаков. 
— Получить статус партии (или вернуть себе таковой) сейчас будет просто. Но в условиях, когда 
на федеральных выборах нет одномандатных округов, запрещены избирательные блоки и действует 
сравнительно высокий проходной барьер, нужно иметь очень большие ресурсы, чтобы получать хотя бы 
минимальные результаты в большой избирательной гонке. Не говоря уже о том, что серьёзная политика 
требует серьёзных инвестиций. Получить их можно будет только под раскрученных лидеров, разветвлённую 
структуру, известное название. В этих условиях новое преимущество получат старые системные партии, 
которые рановато отправлять на „политическую пенсию“ и немногие новые, у которых такие сильные 
стороны будут. Если ничего принципиально не изменится, ближе к очередным парламентским выборам бум 
партийного строительства может смениться концентрацией политиков вокруг нескольких действительно 
серьёзных проектов. С ними попасть в парламент будет проще, чем добираясь туда с гордым статусом 
партийного лидера, но в одиночку», — резюмировал политолог.

Напомним, 12 июля 2012 года министерство юстиции РФ огласило список зарегистрированных новых 
партий. Последней в реестре значится Российская консервативная партия «За нашу Родину», сторонников 
Никиты Михалкова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27464.html

Президент внёс на ратификацию соглашение со Швецией о транзите 
военной техники и персонала
Президент Владимир Путин 13 июля внёс в Госдуму на ратификацию соглашение между Россией 
и Швецией о транзите военной техники и персонала через российскую территорию. Об этом сообщает 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Соглашение, подписанное в Кируне 11 октября 2011 года, предусматривает предоставление Россией 
в соответствии с резолюциями Совбеза ООН возможности транзита через свою территорию перемещаемых 
воздушным транспортом вооружения, военной техники, военного имущества, а также военнослужащих 
и гражданского персонала Швеции «в целях поддержки международных усилий по стабилизации 
и восстановлению Исламской Республики Афганистан».

В документе определяется порядок осуществления указанного транзита, а также юрисдикция сторон. Так, 
российская сторона вправе отказать в разрешении на транзит или аннулировать выданное ранее 
разрешение, если будет установлено, что перемещение груза и персонала не соответствует целям 
соглашения и может представлять угрозу для безопасности РФ.

Предусмотрено, что при осуществлении транзита военнослужащие и гражданский персонал Швеции 
подпадают под юрисдикцию России, за исключением общепринятых в международном праве случаев.

По условиям соглашения, транзит вооружения Швеции через территорию России осуществляется без 
взимания таможенных пошлин, налогов и сборов и подлежит пограничному, таможенному контролю, а при 
необходимости, по решению российской стороны, и другим видам контроля.

Глава государства назначил замминистра иностранных дел Владимира Титова своим официальным 
представителем при рассмотрении вопроса о ратификации соглашения палатами Федерального собрания.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27465.html

Закон о «плавающем» мандате вновь ударил бы по личному фактору в 
политике: политолог
Закон о «плавающем» («свободном») мандате, будучи принят, до предела усилил бы роль федерального 
руководства партий, уверен политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков, комментируя отклонение 
Государственной думой Российской Федерации законопроекта о свободном мандате.

«При этом, он вновь ударил бы по личному фактору в политике, - пояснил эксперт. - Представим, что некий 
кандидат в декабре 2011 был в первой тройке регионального группы, то есть был «лицом» партии в данном 
регионе, не попал в парламент сразу после выборов, но получил такой шанс после ухода из парламента 
кандидата, который стоял в списке перед ним. Тем не менее, мандат, по воле партийного руководства, всё 
равно получает не он. В тех партиях, результат которых часто строится именно на личном авторитете 
региональных политиков при ограниченной поддержке их федеральных лидеров (как у тех же 
«справороссов») это выглядело бы  несправедливо. И ещё более странно это смотрелось бы при новом 
порядке формирования Госдумы, когда федеральная часть списка исчезла, а остались только 
региональные группы. То есть роль личности на выборах должна возрасти (пусть и не так значительно, как 
кажется на первый взгляд), а оценка этой роли, при плавающем мандате, наоборот бы снизилась».
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По словам политолога, отказ от «плавающего мандата» может сыграть на руку даже тем партиям, которые 
активно за него боролись. «Отказ от этого принципа создаёт новые гарантии для союза между старыми 
парламентскими партиями и политиками новой волны, которые вполне могут к этим партиям примкнуть, 
чтобы оказаться в следующем составе парламента. Понятно, что принести свой авторитет в копилку 
партийной популярности эти люди скорее захотят лишь в обмен на твёрдые гарантии. Поучив определённое 
место в списке, они должны получить соответствующий шанс на попадание в парламент. Шанс, зависящий 
от итогов выборов, а не от изменения настроения у лидеров партии, к которой они примкнули», - 
резюмировал эксперт.

Напомним, законопроект о свободном мандате был внесен на рассмотрение Госдумы по инициативе всех 
четырёх парламентских партий и утверждён в первом чтении 24 января 2012 года. Однако спустя 6 месяцев 
профильный комитет предложил отклонить законопроект, против высказались и единороссы, ссылаясь на 
просьбы не принимать его, поступившие из регионов. А Центризбирком увидел в предлагаемом 
законопроекте предпосылки для создания «коррупционных отношений». Не исключено, что оппозиционные 
фракции вновь поднимут этот вопрос на встрече с Владимиром Путиным 18 июля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27466.html

Сильный ливень привёл к затоплению нескольких улиц в Москве
Около трети месячной нормы осадков выпало днём 13 июля в Москве во время сильного ливня. Об этом 
сообщили журналистам в пресс-службе ГУП «Мосводосток».

В результате ливня затопленными оказались сразу несколько центральных улиц города. В частности, под 
водой оказались Солянка, Ордынка, Спартаковская площадь, Садовническая улица. По свидетельствам 
очевидцев, уровень воды в некоторых местах полностью скрывал колёса автомобилей.

По последним данным Мосводостока, в аварийно-диспетчерскую службу предприятия поступила 21 заявка 
на скопления воды. Для ликвидации последствий ливня было задействовано порядка 110 бригад и 230 
единиц техники. Сообщается, что к настоящему времени все заявки отработаны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27467.html

В Воронеже запустят линию по выпуску станций, использующих LTE-
формат
В Воронежской области будет построен современный завод нового типа по выпуску приборов 
радиоэлектроники практически всех типов и запущена первая российская производственная линия по 
выпуску такого оборудования. Ход работ по двум крупным инвестиционным проектам в области IT-
технологий губернатор Воронежской области Алексей Гордеев 13 июля обсудил с гендиректором 
крупнейшего оборонного предприятия страны «Концерн «Созвездие» Азретом Беккиевым. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

Азрет Беккиев представил губернатору два больших инвестиционных проекта, которые реализуются 
концерном. Финансирование планируется начать уже в 2012 году. Согласно соглашениям, заключённым с 
российскими сотовыми операторами, «Созвездие» будет выпускать оборудование для станций нового 
поколения, использующих LTE-формат. Это будет первая российская производственная линия по выпуску 
такого оборудования. Планируется, что этой техникой будет оснащена трасса Москва-Санкт-Петербург.

Глава региона одобрил проект строительства завода нового типа, а также планы концерна по развитию 
производства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27468.html

Парламентарии подвели итоги весенней сессии Госдумы
Госдума 13 июля провела последнее заседание весенней сессии — первой для шестого созыва. Перед 
уходом на каникулы парламентарии подвели итоги и рассказали о своих впечатлениях от сессии, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Руководитель фракции «Единая Россия», вице-спикер Госдумы Андрей Воробьёв выразил мнение, что 
главным итогом первой сессии шестого созыва стали шаги в направлении открытости работы парламента.

«Особенностью сессии является то, что в первой её половине шла президентская предвыборная кампания. 
Между тем, вторая её часть была отмечена обсуждением достаточно резонансных и общественно значимых 
инициатив», — отметил Воробьёв.

По его словам, традиционно в российском парламенте в каждую сессию рассматривается порядка 
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500 законопроектов, и «эта сессия не стала исключением». «Кроме того, эта сессия была отмечена ещё 
одной важной особенностью. Российскому парламенту — 19 лет, и скоро мы будем отмечать его 
двадцатилетие. Наш парламент является самым молодым в мире. Нашей общей задачей является 
создание таких условий, чтобы все законопроекты рассматривались в парламенте максимально открыто. 
Россияне должны понимать, как тот или иной закон может отразиться на жизни страны», — сказал депутат.

Он выразил мнение, что «Госдума шестого созыва сделала смелые и важные шаги в направлении 
открытости». «Это и прямые трансляции, и многочисленные дебаты. Мы считаем, что дальнейшая работа 
парламента должна быть также направлена лицом к каждому гражданину», — заявил Воробьёв.

«Думаю, многочисленные мероприятия по обсуждению предложений, по обсуждению того или иного закона 
останутся такой же нормой, какой они являются и сейчас», — сказал руководитель фракции.

Зампред ЦК КПРФ, первый вице-спикер Госдумы Иван Мельников отметил, что «самые яркие впечатления 
от весенней сессии, к большому сожалению, связаны с теми событиями и законопроектами, которые 
фракция КПРФ не поддерживала».

«В Госдуме прошло рассмотрение кандидатуры и утверждение на пост председателя правительства 
человека, который являлся бывшим президентом страны, только-только сложившим полномочия. Подобного 
не было никогда. Оказалось, что наша фракция напрасно ждала левоцентристское или хотя бы 
коалиционное правительство, а такое решение после выборов в Госдуму напрашивалось», — отметил 
Мельников.

В ряду важных событий он назвал «не только принятие, но и саму форму рассмотрения» законопроекта 
об ужесточении ответственности за нарушения при проведении массовых акций. «Так называемая 
„итальянская забастовка“, вылившаяся в рассмотрение сотен поправок почти до полуночи, показала новый 
резонансный инструмент парламентской борьбы. Это было тяжёлое и трудоёмкое заседание, но весьма 
важный новый опыт и для власти, и для оппозиции», — считает первый вице-спикер.

Ратификацию протокола в вступлении России в ВТО Мельников назвал «решением неслыханным по своему 
отрицательному заряду». «Колоссальный ущерб для общества как потребителей продукции, ведь страну 
накроет новая и более серьёзная волна дешевого низкокачественного импорта, — отметил депутат. 
— В данном случае мы неожиданно столкнулись со стилистикой 90-х годов: с абсолютно прозападным 
поведением партии власти».

Решением с огромным знаком «минус» Мельников также назвал лишение депутатской неприкосновенности 
депутата от КПРФ Владимира Бессонова. «Сам факт, что парламентское большинство урезало в гарантиях 
своего коллегу, используя для этого случай, связанный с выполнением нашим товарищем его 
депутатских же обязанностей, — случай беспрецедентный», — отметил он.

Говоря о деятельности коммунистов, Мельников констатировал, что фракция, находясь в меньшинстве, 
не может препятствовать принятию таких решений, но в то же время он отметил, что «качество 
меньшинства изменилось» и имеет «более влиятельный и влияющий» характер. «Весенняя сессия 
показала, что расширился наш политический инструментарий. Стало больше возможностей для работы 
с гражданами. За счёт весомых должностей наших товарищей в комитетах мы вышли на более широкий 
круг коммуникации. Появились дополнительные возможности для связей с трудовыми коллективами, 
представителями тех или иных отраслей, более жесткого контроля над высокими чиновниками министерств 
и ведомств», — заключил депутат.

Руководитель фракции «Справедливая Россия» Сергей Миронов, подводя итоги сессии, заметил, что 
«впервые за всё время Госдумы всё чаще стали возникать ситуации, когда за тот или иной законопроект 
голосует только одна фракция — «Единая Россия». Кроме того, он отметил, что отношение партии власти 
к законодательным инициативам оппозиции «никогда до сих пор не было агрессивно-ревнивым».

«С упорством, достойным лучшего применения, господа из «Единой России» отклоняли наши 
законодательные инициативы, стараясь по своей доброй привычке «закатать в асфальт всё, что выросло 
не на их огороде». Но так не делается. Более того, нисколько не сомневаюсь, что мы в течение пяти лет 
ещё увидим, как наши инициативы немного поменявшись, будут выдвигаться от «Единой России», — заявил 
Миронов.

При этом он отметил «низкое качество» принимаемых законов. «Закон о выборах губернаторов. Вроде бы 
закон хороший, но вот вам и фильтр, в результате которого только „Единая Россия“ может выдвигать своих 
кандидатов. Вот вам, пожалуйста, закон о создании либерализации, создании партий. Замечательный закон. 
Но запрещены блоки и избирательные объединения. Законопроект о якобы выборности членов Совета 
Федерации. Там выборностью и не пахнет», — сказал депутат.

«Мы наблюдаем всё большее и большее пренебрежение к регламентным нормам. Постоянное 
игнорирование права субъекта законодательной инициативы на подготовку и возможность физически 
подать поправку. Срок подачи поправок варьируется как угодно», — продолжил Миронов. Он также 
напомнил об «итальянской забастовке» его фракции, когда при рассмотрении поправок 
«справедливороссов» дошло до «смехотворных 15 секунд на один вопрос».
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«Демократия — это процедура. Так вот постоянное нарушение процедуры, постоянное фактическое 
нарушение регламента как раз говорит о том, что никакой демократии в нашей палате нет», — отметил 
глава фракции.

Председатель ЛДПР Владимир Жириновский также отметил, что фракция «внесла много законопроектов, 
но принято мало». По его словам, всего за сессию ЛДПР внесла на рассмотрение нижней палаты 
парламента 70 законодательных инициатив.

«Мы внесли законопроект о языках народов России, чтобы не требовать от жителей регионов обязательно 
изучать местный язык. Например, в Мордовии заставляют всех с детского сада изучать местные языки. 
Красивые языки, но человек уехал из Мордовии, и что ему делать? Переехал в Башкирию, теперь 
башкирский учить? А потом якутский, бурятский? К сожалению, пока наш законопроект не прошёл», — 
рассказал Жириновский.

«Мы внесли заявление в поддержку Русской православной церкви», — обозначил он ещё одну важную для 
фракции инициативу.

Говоря об уже принятых законопроектах, Жириновский назвал важными закон о выборах губернаторов, 
закон о политических партиях, нашумевший закон о митингах, ратификацию соглашения о присоединении 
России к ВТО. «Сегодня окончательно приняли закон о некоммерческих организациях. Это позволит нам 
избавиться от излишнего иностранного влияния на общественно-политическую жизнь в стране», — добавил 
лидер ЛДПР.

В будущем парламенту, по мнению Жириновского, следует больше внимания уделять системе управления 
страной и бюджетом. «У нас неправильная бюджетная политика — федеральный бюджет должен быть 
маленьким, а региональные бюджеты большими. Мы же со всей страны собираем деньги в центр, а потом 
раздаем — это долго, неэффективно и порождает коррупцию... Больше внимания надо уделять сельскому 
хозяйству, машиностроению — здесь можно было бы вообще от налогов освободить. Вот в таком 
направлении мы могли бы вести законодательную работу», — подвел итог лидер ЛДПР.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27469.html

Немцы признали инвестиционную привлекательность Воронежской 
области выше, чем в среднем по России
Статс-секретарь Федерального министерства продовольствия, сельского хозяйства и защиты прав 
потребителей Германии Роберт Клоос во время своего визита в Воронеж отметил хорошие 
взаимоотношения власти и бизнеса и подтвердил намерения расширять взаимовыгодное сотрудничество. 
Он подчеркнул, что инвестиционная привлекательность Воронежской области выше, чем в среднем 
по России, и регион заслуживает пристального внимания зарубежных инвесторов. Об этом сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

Целью визита немецкой делегации в Воронежскую область стало обсуждение вопросов развития 
двустороннего сотрудничества между регионом и Германией в сфере сельскохозяйственного производства 
и взаимодействия между сельскохозяйственными вузами Воронежской области и Германии. 13 июля Клоос 
встретился с губернатором Воронежской области Алексеем Гордеевым. На встрече также присутствовали 
заместитель губернатора — первый заместитель председателя правительства области Александр Гусев, 
заместитель председателя правительства области — руководитель департамента аграрной политики 
Воронежской области Анатолий Спиваков, второй секретарь отдела экономики посольства Германии 
в Москве Андреас Климант и председатель совета директоров ООО «ЭкоНива» Штефан Дюрр.

«В Германии я много слышал о Воронежской области и господине Гордееве. Он многое сделал для 
развития сотрудничества между нашими странами, ещё будучи министром сельского хозяйства Российской 
Федерации, и продолжает эту деятельность на посту губернатора Воронежской области», — заявил Клоос 
и добавил, что ему также интересно своими глазами увидеть предприятия Штефана Дюрра.

Отметим, что ООО «ЭкоНиваАгро», возглавляемое Дюрром, реализует в Лискинском районе Воронежской 
области крупный инвестиционный проект по развитию молочного скотоводства. Поголовье крупного рогатого 
скота сельхозпредприятия на имеющихся животноводческих комплексах составляет более 18 тысяч голов. 
ООО «ЭкоНиваАгро» является крупнейшим производителем молока в Воронежской области — за 2011 год 
компания произвела более 13% общего объёма по области. В 2012 году компания начала строительство 
двух молочных комплексов на 2100 голов дойного стада каждый в Каменском и Лискинском муниципальных 
районах с планируемым средним надоем на фуражную корову 8500-9000 кг.

«У нас есть позитивный опыт сотрудничества с представителями бизнеса, в том числе немецкими 
инвесторами, и есть возможность расширения подобного сотрудничества. Например, в сфере производства 
биопродуктов: в Германии оно уже развивается на протяжении десятилетий, а у нас находится в начальной 
стадии. Предлагаем также рассмотреть возможность сотрудничества в производстве сельскохозяйственной 
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техники и переработке продукции пищевых предприятий», — обратился к делегации Алексей Гордеев.

Аналогичные предприятия в Воронежской области уже существуют — компания «Хохланд Руссланд» 
на базе Лискинского гормолзавода производит из местного молока сыр чеддер, который служит сырьём для 
изготовления плавленых сыров.
Роберт Клоос заявил, что немецкая сторона с удовольствием рассмотрит возможность сотрудничества 
по всем направлениям, обозначенным губернатором, и соответствующая информация будет доведена 
до бизнес-сообщества Германии. «Хорошие взаимоотношения власти и бизнеса — важная предпосылка 
для привлечения новых крупных инвесторов», — резюмировал статс-секретарь Федерального министерства 
продовольствия, сельского хозяйства и защиты прав потребителей Германии.

Также на встрече рассматривался вопрос сотрудничества вузов. Наиболее позитивную оценку в рамках 
переговоров получил Воронежский государственный агроуниверситет, который осуществляет 
международные учебные программы по линии Международной рабочей группы аграрных университетов для 
поддержки образования, консалтинга и исследований в сфере аграрного менеджмента и развития сельских 
регионов (МРГАР), основателем которой является Университет Вайенштефан (ФРГ).

Алексей Гордеев и Роберт Клоос договорились в дальнейшем проводить рабочие встречи регулярно, чтобы 
созданное политическое и административное понимание способствовало дальнейшему развитию 
сотрудничества Воронежской области и Германии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27470.html

По факту конфликта в Демьяново возбуждено ещё одно уголовное дело
В Кировской области возбуждено уголовное дело по факту массовых беспорядков в посёлке Демьяново 
Подосиновского района, где в конце июня произошёл конфликт между местными жителями и уроженцами 
Северного Кавказа. Об этом 13 июля сообщает пресс-служба Следственного комитета, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По версии следствия, в период с 21 по 22 июня в поселке Демьяново «неустановленные лица, с целью 
организации массовых беспорядков и применения насилия в отношении уроженцев Северного Кавказа, 
инициировали скопление более 120 жителей поселка в возрасте от 20 лет и старше».

«Предоставив собравшимся металлические прутья, деревянные палки и доски для использования 
в качестве оружия, а также спиртные напитки, подозреваемые организовали шествие участников 
беспорядков на территорию пилорамы, расположенную вблизи деревни Фурсово Подосиновского района, 
где применили насилие в отношении уроженцев Республики Дагестан. В результате принятых сотрудниками 
правоохранительных органов мер реагирования, противоправные действия участников беспорядков были 
пресечены и не допущено наступление более тяжких последствий», — говорится в сообщении ведомства.

Уточняется, что дело возбуждено по признакам преступлений, предусмотренных частью 1 и частью 2 статьи 
212 УК РФ «Массовые беспорядки». В настоящее время проводятся следственные действия и оперативно-
розыскные мероприятия, направленные на установление всех обстоятельств совершённого преступления. 
Расследование уголовного дела продолжается.

Напомним, что по факту конфликта в Демьяново ранее уже возбуждены дела по части 2 статьи 213 УК 
РФ «Хулиганство», статье 167 УК РФ «Умышленное уничтожение или повреждение имущества», статье 
318 УК РФ «Применение насилия в отношении представителя власти» и части 1 статьи 116 УК 
РФ «Нанесение побоев или совершение иных насильственных действий, причинивших физическую боль, 
но не повлекших последствий». 12 июля также стало известно, что 29-летнему мужчине предъявлено 
обвинение в поджоге двухэтажного деревянного кафе в Демьяново.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27471.html
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Выпуск от  14.07.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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